
FESTIVAL DELLA VENTRICINA DEL
VASTESE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Conferenza stampa di presentazione

Fresagrandinaria, 28 luglio 2023. A mediare la stessa è stato
l’organizzatore  Danilo  Bolognese  che,  fatti  i  dovuti
ringraziamenti,  ha  posto  subito  l’accento  sull’incarico
conferitogli  dal  Gal  Maiella  Verde  volto  a  potenziare,
progettare  e  coordinare  un  evento  di  così  nevralgica
importanza  per  il  futuro  della  Regina  dei  Salumi.

Sono intervenuti, in ordine il presidente della Camera di
Commercio di Chieti – Pescara: Gennaro Strever, riportando
all’attenzione di tutti la necessità di dare al territorio gli
strumenti  per  essere  ricco,  essendo  la  stessa  ricchezza
condivisibile  e  foriera  di  futuro  per  i  più  giovani;  il
Coordinatore  delle  funzioni  di  animazione  del  Gal  Maiella
Verde: Carlo Ricci, partner del progetto  denominato “Sapori
da salvare”, il quale ha ricordato il ruolo dell’Ente che
rappresenta,  sia  in  ordine  allo  sviluppo  partecipativo
dell’entroterra che alla vicinanza costante che ha manifestato
nei confronti dei produttori locali.

In  questo  modo  ha  offerto  un  ottimo  assist  al  presidente
dell’Associazione  di  Promozione  e  Tutela  della  Ventricina:
Stefano Di Fiore che, sostenuto da due soci del sodalizio:
Luigi Di Lello e Sandro Racciati, ha spiegato il faticoso e
costante  lavoro  di  riconoscimento  dell’identità  della
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Ventricina del Vastese nelle sedi deputate al riconoscimento
dell’IGP.  Dall’interazione  tra  Camera  di  Commercio,  GAL
Maiella  Verde  e  Associazione  è  nato  un   significativo
confronto  volto  a  comprendere  il  reale  supporto  che
reciprocamente  si  possono  dare  e  possono  offrire  al
territorio. Ha concluso gli interventi il Sindaco del Comune
di Fresagrandinaria: Lino Giangiacomo, sottolineando di aver
particolarmente  gradito  la  scelta  dell’organizzazione  di
coinvolgere un paese che è così prossimo alle realtà costiere
tanto da essere considerato una periferia di queste.

Per queste ragioni potrebbe coesistere una reale opportunità
di  sviluppo  del  turismo,  in  questo  caso  enogastronomico,
nell’entroterra  a  supporto  delle  strutture  ricettive
sottostimate lungo la costa. Come ogni incontro che ruota
intorno alla Ventricina, si è concluso con un assaggio delle
prelibatezze prodotte dagli ormai noti: Di Fiore, Di Lello e
Racciatti e dal vino di produzione Donvitantonio di Crecchio.
L’appuntamento è fissato per il 5 e 6 Agosto lungo Via IV
Novembre  a  Fresagrandinaria  dove  i  produttori
dell’Associazione di Promozione e Tutela della Ventricina, la
Pro Loco locale, gli ospiti comici e musicali vi coccoleranno
nell’incantevole  borgo  tra  sapori  tradizionali  ed
intrattenimento  degni  del  più  bell’agosto  di  sempre.

L’ABRUZZESE  FUORI  SEDE
approda a Magliano de’ Marsi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/28/labruzzese-fuori-sede-approda-a-magliano-de-marsi/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/28/labruzzese-fuori-sede-approda-a-magliano-de-marsi/


La  presentazione  del  libro  “Rime  Toscibili”  –  Comune  di
Magliano de’ Marsi – estarte Maglianese 2023

Magliano de’ Marsi, 28 luglio 2023. Questo pomeriggio dalle
ore 18:00 presso il Giardino della Lettura, nell’ambito del
cartellone delle manifestazioni estive “EstArte Maglianese”,
l’autore Gino Bucci (alias L’abruzzese fuori sede) presenterà
il libro “Rime Toscibili”.

Il seguitissimo profilo social L’abruzzese fuori sede racconta
la vita di molti abruzzesi (studenti, lavoratori, ecc.) che si
trovano a vivere lontano dal proprio paese natìo ricordando
storie di vita quotidiana, di personaggi, di cultura locale e
del folclore tipico della nostra regione.

BE OFF – CYCLING MEETING HUB,
prosegue il viaggio  
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

L’evento  dedicato  al  mondo  della  bicicletta  e  alle  sue
tendenze
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Ortona, 28 luglio 2023. A Ortona si è svolta la seconda tappa
di avvicinamento agli “Stati generali della bicicletta”, in
programma all’Italian Bike Festival a Misano Adriatico (15-17
settembre 2023).

Si è aggiunta una nuova tappa a “Be Off Cycling Meeting Hub”,
il ciclo di convegni dedicati al mondo della bicicletta, alla
mobilità sostenibile e alla promozione del territorio. Una
riunione che anticipa gli “Stati generali della bicicletta”
che  si  terranno  a  Italian  Bike  Festival,  il  salone
internazionale  della  bici  di  riferimento  tra  gli  eventi
europei, in calendario dal 15 al 17 settembre 2023.

Be Off, organizzato da Taking Off in partnership con Meneghini
& Associati e l’Osservatorio Bikeconomy, ha scelto, dopo il
Veneto, l’Abruzzo quale seconda tappa, aggiungendo anche una
parte esperienziale: una regione dalle inconfondibili virtù
naturalistiche che sta puntando sempre di più sul cicloturismo
per incentivare la scoperta della costa e dell’entroterra.  

Dopo il convegno ha fatto seguito una pedalata con partenza da
Ortona,  alla  scoperta  della  Costa  dei  Trabocchi  e  delle
spiagge più caratteristiche attraverso la ciclopedonale, che
ha visto la partecipazione dei relatori e delle istituzioni
locali, oltre che dei due media partner, WebSalute-Vvox e Bike
Like This. I partecipanti hanno potuto apprezzare le bellezze
naturalistiche locali e assaggiare i prelibati prodotti del
territorio, omaggiando quindi la regione ospitante.

UNA CONSOLLE PER TRE sabato
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allo Stellario
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

I Dj Ricky Montanari, Claudio Di Rocco e Flavio Vecchi

Chieti, 27 luglio 2023. Secondo appuntamento allo Stellario
per la stagione estiva dell’associazione culturale Humani e la
rassegna sulla Club culture che porta in città nomi importanti
e iconici della consolle. L’evento, patrocinato dal Comune si
svolgerà sabato 29 luglio e vedrà alternarsi alla consolle tre
Dj leggendari della Musica House, Ricky Montanari, Claudio Di
Rocco e Flavio Vecchi. L’appuntamento è con i Dj resident di
club che hanno scritto la storia come Ethos Mama Club, Echoes
e Cocoricò di Gabicce, Misano Adriatico e Riccione.

“Quest’anno il nostro progetto compie 13 anni – così Arturo
Capone, l’organizzatore e motore della rassegna evento – La
nostra proposta è molto più che una discoteca, è prima di
tutto un progetto culturale ambizioso che ha visto partecipi e
interpreti  numerosi  esponenti  della  scena  elettronica
internazionale,  un  percorso  nato  proprio  qui  al  Museo
archeologico della Civitella, dove nel 2010 abbiamo dato il
via  alla  prima  rassegna  di  musica  elettronica  che  ci  ha
permesso di realizzare eventi negli spazi storici della nostra
regione come parchi archeologici, teatri, musei e castelli
medievali. Luoghi che abbiamo reso protagonisti insieme agli
ospiti e al pubblico, che li ha scoperti e vissuti grazie alla
musica e a professionalità che hanno fatto la storia nelle
discoteche  di  tutto  il  mondo,  facendo  ballare  milioni  di
persone in diversi continenti”.
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TORNA LA MOSTRA DEI VINI di
Montepagano
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Cinquantunesima edizione nel segno della novità e del viaggio
per conoscere le cantine abruzzesi. Appuntamento dal 4 al 6
agosto nel borgo storico di roseto.

Roseto degli Abruzzi, 27 luglio 2023. Torna la Mostra dei Vini
di Montepagano e, nella sua 51esima edizione, si propone di
far  conoscere,  come  in  un  viaggio  attraverso  le  più
affascinanti cantine d’Abruzzo, diverse declinazioni dei vini
più rappresentativi del territorio, coinvolgendo i nomi più
illustri  del  panorama  enologico  regionale.  Durante  la
manifestazione, che avrà luogo a Montepagano dal 4 al 6 agosto
nel  segno  di  “Taste  the  trip,  assapora  il  viaggio”,  si
potranno  degustare  ottimi  prodotti,  scoprirne  i  segreti,
grazie a talk show con i più grandi vignaioli del territorio,
apprezzarne ogni sfumatura e potere assistere alle valutazioni
espresse da una giuria qualificata.

La storica manifestazione è stata presentata questa mattina
durante  la  conferenza  stampa  che  si  è  svolta  nella  Sala
Consiliare del Municipio di Roseto degli Abruzzi. Ad aprire
l’incontro  sono  stati  i  saluti  del  Sindaco  Mario  Nugnes,
dell’Assessore al Turismo Annalisa D’Elpidio e dei Consiglieri
Comunali Simona Di Felice e Christian Aceto. Poi, a raccontare
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quella che sarà la 51esima edizione della Mostra dei Vini sono
stati  il  presidente  della  società  organizzatrice  Idealis
Antonio  Di  Clemente  e  Francesco  Guerrieri  della  società
Omniasoft che si occupa del marketing e della comunicazione
dell’evento.

“Siamo pronti per la 51esima edizione della Mostra dei Vini –
ha affermato il Sindaco Nugnes – Uso il plurale perché tutta
l’Amministrazione  crede  in  un  evento  che  racconta  due
storicità che si incontrano: quella del Borgo e quella della
tradizione  vinicola.  Ringrazio  la  Pro  Loco  per  aver
organizzato la Mostra fino allo scorso anno e do il benvenuto
all’Associazione  Idealis  che  ha  saputo  cogliere  e
concretizzare la volontà di innovazione che questa rassegna
merita. Assieme a Omniasoft e tutti gli altri partner hanno
lavorato in modo eccelso mostrando, già in questa fase di
promozione, eleganza e professionalità”.

L’Assessore D’Elpidio ha ringraziato gli organizzatori e, in
particolar  modo,  l’Architetto  Francesca  Catania  “che  sta
lavorando con passione per il territorio e per il borgo di
Montepagano. Turisti e rosetani aspettano con fibrillazione
l’inizio di una Mostra giunta alla 51esima edizione che è
riuscita  ad  adeguarsi  alle  esigenze  del  mercato  e  alla
modernità, lasciando sempre al centro della scena le cantine e
i produttori”.

“Il  Gruppo  che  ha  sposato  questa  avventura  è  formato  da
Idealis, Omniasoft e dall’Architetto Francesca Catania – ha
aggiunto Guerrieri – Siamo riusciti a mettere in sinergia
forze ed esperienze diverse per raggiungere l’obiettivo di
rinnovare  la  Mostra  dei  Vini  inserendo  quattro  importanti
novità senza scardinare la tradizione. La prima è quella che
riguarda i talk show che vedranno la presenza di produttori e
giornalisti che si confronteranno rispetto a diverse tematiche
riguardanti il vino; poi abbiamo adibito lo storico palazzo
che  ospitava  il  convento  in  Enoteca  Regionale  e  abbiamo
previsto  una  serie  di  tour  guidati  che  “aiuteranno”  i



visitatori a degustare al meglio i vini. Infine, ultima grande
novità, è data dalla creazione di un Premio che sarà assegnato
su giudizio di una giuria tecnica composta da giornalisti,
sommelier ed esperti del settore”. 

Il Presidente Di Clemente ha sottolineato l’importanza delle
tavole rotonde “dove il vino sarà grande protagonista e dove,
esperti del settore di fama nazionale, si alterneranno per
parlare anche dell’impatto sulla produzione dei cambiamenti
climatici  e  dell’innovazione.  Inoltre  –  ha  aggiunto  Di
Clemente – si parlerà anche di enoturismo, un fenomeno che sta
crescendo  notevolmente  e  che  conta  circa  14  milioni  di
appassionati. Per dare il giusto risalto alla Mostra dei Vini
abbiamo  deciso  di  convocare  anche  giornalisti  di  livello
nazionale  e  internazionale,  per  far  conoscere  le  nostre
produzioni  e  il  territorio.  Ringrazio  il  Comune  per  il
costante supporto e tutti i partner e gli sponsor che si sono
rivelati fondamentali per la riuscita della manifestazione”.

“La 51esima edizione della Mostra dei Vini rappresenta un
viaggio che si apre all’Abruzzo e all’Italia – hanno aggiunto
la Consigliera Di Felice e il Consigliere Aceto – Si nota
subito il grande lavoro di innovazione che ci permetterà di
salire sulla ribalta nazionale e vogliamo ringraziare tutti
coloro che hanno lavorato e collaborato nell’organizzazione di
uno degli eventi storici del nostro territorio”.

Presente  alla  conferenza  anche  Nuccia  De  Angelis,  storica
proprietaria del ristorante diffuso D.One che ha presentato i
due  menu  speciali  che  saranno  realizzati  e  proposti  in
occasione della Mostra dei Vini.

Presente anche la sezione “extra wine” composta da produttori
locali che prepareranno cibo anche a km0 e alla portata di
tutti.

LA MOSTRA. La visita alla Mostra, che sarà inaugurata il 4
agosto alle ore 20, sarà proposta in un clima informale e



l’attrazione più efficace sarà quella che punterà sul tema
della  salubrità  dell’ambiente  e  –  di  conseguenza  –  dei
prodotti  offerti  all’assaggio.  Ogni  azienda  trasformerà  il
pubblico  dei  visitatori  in  degustatori/consumatori,  con
l’assaggio spiegato di volta in volta. I visitatori dovranno
essere  intrattenuti  con  una  narrazione  alta,  che  contenga
stimoli  culturali  e  faccia  riferimento  alla  storia,
tradizioni, miti e leggende legate al prodotto, nonché ove
possibile.  Questa  narrazione  dovrà  concretizzarsi  anche  in
materiale scritto da offrire ai visitatori. L’abbinamento di
suggestioni culturali con il vino di alto livello offre sempre
un risultato vincente.

L’evento si chiuderà domenica 6 agosto con la consegna di due
premi:  premio  Mostra  dei  vini,  con  la  partecipazione  di
giornalisti, sommelier e pubblico; Premio packaging 2023.

I TICKET DISPONIBILI. Si potranno acquistare i ticket anche
online su mostravinimontepagano.it, il nuovo portale dove è
possibile avere (per la prima volta) le informazioni su tutte
le cantine e vini presenti e dove è stata creata una sezione
dedicata allo shop i vari prodotti studiati.

I prezzi vanno da 5 a 40 euro per partecipare a degustazioni
tra le cantine, degustazioni in enoteca, tour guidato con
sommelier, prodotti a km. 0, food, cena gourmet.

Ticket Rosso: Degustazione Libera tra le Cantine

Ticket  Viola:  Degustazione  Libera  in  Enoteca  Regionale.  A
disposizione  un’ampia  selezione  di  vini  regionali  delle
Cantine dei consorzi Vini D’Abruzzo e Colline Teramane, così
da poter assaggiare vini provenienti da ogni posto d’Abruzzo.

Ticket Azzurro: Tour Guidato con Sommelier. In un’esclusiva
area  riservata  durante  l’evento,  potrai  accomodarti  e
scegliere tra 3 Tour Guidati: uno a base di Montepulciano
D’Abruzzo,  uno  di  Cerasuolo  D’Abruzzo  e  uno  di  Trebbiano
D’Abruzzo.



IL PROGRAMMA

Sabato 5 agosto (ore 20)

L’INNOVAZIONE NEL SETTORE VITIVINICOLO

Anteprima:

Guido Strappelli – Tecnologia 4.0 in vigna

Federico Faraone – Lieviti indigeni

Alessandro Marroni – Il vino che invecchia sott’acqua

Tavola rotonda

Maurizio Bottura – Responsabile del Dipartimento innovazione
delle produzioni vegetali del Centro Trasferimento Tecnologico
della Fondazione Edmund Mach  (Trentino-Alto Adige)

Rosanna Tofalo – Facoltà di Bioscienze e Tecnologie Agro-
Alimentari ed Ambientali dell’Università degli Studi di Teramo

Marco  Ferrante  –  Amministratore  e  Co-Fondatore  di  Trace
Technologies SRL

Giuseppe Cavaliere – Consorzio Tutela dei Vini D’Abruzzo

Gianluca Galasso – Vicepresidente Colline Teramane docg

Domenica 6 agosto (ore 20,30)

ENOTURISMO TRA SOSTENIBILITA’ E PROMOZIONE DEL TERRITORIO

Anteprima:

Gianni  Bellisario  –  Direttivo  Nazionale  Borghi  Autentici
d’Italia (BAI)

Mauro Scarpone – Trekking e degustazione vini eroici

Francesca Retko – Creatique Italy, creatività e promozione



Tavola rotonda:

Emilio Chiodo – Dipartimento di Bioscienze e Tecnologie Agro-
Alimentari e Ambientali Università di Teramo

Lorenzo Di Sario – Coordinatore Città del Vino Abruzzo

Nicola D’Auria – Movimento Turismo del Vino

Francesco Cirelli – Azienda agricola Cirelli Wines e Glamping

Conduce Mirella Lelli

GIÙ LE MANI DAL MACCHINARIO,
il sindaco Giuseppe Finamore
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Distretto sanitario Villa S. Maria, l’amministrazione comunale
si oppone al ritiro dell’ecografo

Villa Santa Maria, 27 luglio 2023 –  Era previsto per questa
mattina  il  ritiro,  commissionato  dalla  Direzione  generale
della Asl, dell’ecografo collocato nel distretto sanitario di
Villa  S.  Maria  e  destinato  ad  altra  sede,   ma
l’amministrazione comunale si è presentata sul posto e si è
opposta all’operazione.

“Non tolleriamo più che i nostri concittadini debbano essere
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continuamente espropriati dei servizi – commenta il sindaco
Giuseppe Finamore -. Servizi che sono peraltro perfettamente
funzionanti  e  usufruiti  dalla  collettività  che  vive  nel
comprensorio”.

“L’intervento di questa mattina da parte della ditta preposta
al  ritiro,  incaricata  dalla  Asl,  è  un  atto  ingiusto  nei
confronti delle aree interne – aggiunge il primo cittadino –
che già vivono una forte penalizzazione nell’erogazione dei
servizi rispetto alle aree costiere e devono anche subire atti
discriminatori come questo da parte delle dirigenze”.

“Ci opporremo ancora, se necessario, alla decisione della Asl 
che continua a penalizzare i paesi dell’entroterra – conclude
Finamore – . Non a caso l’ecografo che si vuole ritirare da
Villa  Santa  Maria,  privando  gli  utenti  di  un  servizio
essenziale, pare che sia destinato ad una struttura della zona
costiera.  È ingiusto creare disuguaglianze tra gli utenti in
questo modo. Disuguaglianze che peraltro sono aggravate da
altri atteggiamenti da parte della Direzione generale della
Asl, come quello di assumere medici di emergenza urgenza per
il  distretto  di  Villa  Santa  Maria  e  poi  destinarli  alle
strutture della costa. È il momento di dire basta a questi
comportamenti”.

Barbara Del Fallo

IL  SINDACO  DIFFIDA  il
Consorzio di Bonifica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023
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Danni al manto erboso di piazza S. Rocco, di piazza Municipio
e al patrimonio arboreo di Galleria Wojtyla

San Giovanni Teatino, 26 luglio 2023. Il mancato ripristino
della condotta irrigua del Consorzio di Bonifica che costeggia
la ferrovia su Corso Italia ha determinato danni irreversibili
al manto erboso di piazza S. Rocco, di piazza Municipio e al
patrimonio arboreo della Galleria Wojtyla.

Nonostante i numerosi interventi degli operai del Comune che
hanno cercato con una cisterna di 500 lt. di limitare i danni
della mancata irrigazione, le temperature elevate di questi
giorni hanno ulteriormente compromesso lo stato di sofferenza
del verde pubblico al centro del paese.

“Sono  mesi  –  dichiara  il  Sindaco  –  che  quotidianamente
sollecito il Consorzio di Bonifica per il ripristino delle
numerose  rotture  lungo  la  condotta  irrigua.  Il  danno
ambientale  per  agricoltori,  cittadini  e  amministrazione
comunale  è  ingente  e  avrebbe  richiesto  una  più  attenta  e
tempestiva  gestione  dell’emergenza.  Le  piogge  del  mese  di
maggio  hanno  tamponato  una  situazione  già  compromessa  da
tempo, ma con l’arrivo del caldo, il mancato ripristino del
tratto della condotta parallela alla ferrovia, ha danneggiato
in modo irreversibile il verde di luoghi identitari della
città  come  piazza  S.  Rocco,  Piazza  Municipio  e  Galleria
Wojtyla”.

“La riqualificazione di questi importanti luoghi comunitari –
precisa  il  Sindaco  –  comporterà  investimenti  economici
importanti con aggravio delle casse del Comune. Per questo,
dopo la prima diffida fatta dagli Uffici il 28 giugno, la



richiesta via Pec dell’assessore all’ambiente del 13 luglio
per la messa a disposizione da parte della protezione civile e
del  Consorzio  di  autobotti,  le  quotidiane  telefonate  di
sollecito, ho deciso di fare una seconda diffida al Consorzio
di Bonifica per comunicare che il Comune valuterà insieme agli
Uffici una eventuale azione legale per il risarcimento dei
danni.

Colgo  l’occasione  per  ringraziare  le  attività  di  Galleria
Wojtyla per l’aiuto volontario che hanno dato in questi mesi
cercando  di  ridurre  il  danno  ambientale  del  patrimonio
arboreo. Non appena il tratto della condotta verrà riparato,
mi impegno a programmare interventi di riqualificazione e di
ripristino del verde pubblico del centro cittadino”.

FESTIVAL  DELLA  MONTAGNA
seconda edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Importanti  alpinisti  internazionali  racconteranno  le  loro
storie

Fara San Martino, 26 luglio 2023. Davide Peluzzi, Giorgio
Marinelli,  Paolo  Cocco,  Phurba  Tenjing  Sherpa,  Rojita
Buddhacharya  e  Ada  Tsang  Yin-hung  saranno  presenti  per
condividere  storie  e  successi  straordinari  al  2°  Festival
della Montagna a Fara San Martino (Chieti – Abruzzo)
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L’atteso Festival della Montagna di Fara San Martino presenta
una straordinaria scaletta di rinomati alpinisti che saranno
al centro della scena per raccontare ed ispirare il pubblico
con  i  loro  risultati  e  le  loro  straordinarie  storie.  Il
festival, in programma a Fara San Martino durante l’ultimo
fine  settimana  di  luglio,  promette  di  essere  un  evento
indimenticabile per tutti i partecipanti.

Questo segmento della conferenza del festival, che si svolgerà
domenica  30  luglio  alle  17:30,  sarà  caratterizzato  da  un
gruppo  eterogeneo  di  relatori,  riuniti  dall’Explora  Nunaat
International, associazione abruzzese che opera dall’Artico al
Nepal. Il loro contributo ha svolto un ruolo cruciale nel
portare  le  rinomate  leggende  dell’alpinismo  Phurba  Tenjing
Sherpa, Rojita Buddhacharya e Ada Tsang Yin-hung a questo
prestigioso evento. La presenza dell’associazione Explora in
Nepal  già  dal  2011,  sottolinea  il  costante  impegno  nel
promuovere  l’alpinismo,  l’esplorazione,  la  cooperazione  la
ricerca  scientifica  nel  corso  degli  anni.  Inoltre,
“Condividendo  le  nostre  storie,  approfondiamo  la  nostra
comprensione delle montagne, promuovendo il rispetto per la
natura e la consapevolezza per l’ambiente che circonda l’uomo.
Diamo la priorità alla preparazione, alle regole e siamo uniti
nel promuovere la sicurezza in montagna, garantendo esperienze
memorabili  e  sicure.”  Dichiara  Davide  Peluzzi,  Presidente
Explora.

Davide  Peluzzi,  Giorgio  Marinelli  e  Paolo  Cocco
dell’associazione  abruzzese  Explora  Nunaat  International
apriranno l’evento, racconteranno la costruzione della prima
via ferrata nell’intera regione himalayana tra il 2017 e il
2019  fino  all’ultima  spedizione,  di  solo  pochi  mesi  fa,
interessante  dal  punto  di  vista  esplorativo  e  di  ricerca
scientifica,  in  collaborazione  con  diverse  università
italiane.  Inoltre,  l’Explora  ha  avuto  un  discreto  impatto
sulle  comunità  locali  costruendo  un  acquedotto,  fornendo
accesso ad acqua pulita ad una scuola con più di 400 bambini,



e sostenendo l’istruzione attraverso donazioni di laptops in
una scuola della remota valle della Rolwaling.

Insieme a loro sul palco ci sarà il leggendario alpinista
Phurba Tenjing Sherpa, che vanta un impressionante record di
15  ascese  dell’Everest,  che  ha  dichiarato  “È  un  onore
condividere  la  mia  esperienza  in  questo  festival,  una
testimonianza di compassione, amore e amicizia tra nazioni. È
fondamentale accrescere la consapevolezza sull’importanza di
proteggere  il  nostro  ambiente  naturale  e  garantire  la
sicurezza in montagna, lavorando insieme per preservare la
loro essenza. Condividiamo, impariamo e salviamo il nostro
Himalaya!”.

I suoi straordinari risultati gli hanno fatto guadagnare tre
Guinness World Records, consolidando la sua posizione come uno
degli alpinisti più affermati del mondo. Il pubblico avrà il
privilegio  di  ascoltare  un  resoconto  di  prima  mano  delle
avventure di Phurba, con tutte le difficoltà affrontate e le
soddisfazioni ottenute lungo la sua strada.

Nel  gruppo  c’è  anche  Rojita  Buddhacharya,  astrofisica  e
giornalista, leader della prima squadra tutta al femminile, di
giornaliste  donne,  ad  aver  scalato  l’Everest.  La  sua
stimolante  storia  personale  è  una  testimonianza  importante
dello spirito indomabile delle donne, che abbatte le barriere
e accende le aspirazioni delle persone, in particolare delle
giovani donne, a perseguire senza paura i propri sogni. La
presenza  di  Rojita  sicuramente  ispirerà  il  pubblico,
alimentando  la  sua  determinazione  a  superare  le  sfide.

Infine, ma certamente non meno importante, Ada Tsang Yin-hung
di Honk Kong, alpinista e insegnante di scuola, darà ancora
più  lustro  al  palco  con  il  suo  straordinario  risultato:
un’ascesa da record dell’Everest in sole 25 ore e 50 minuti.
La sua indescrivibile determinazione e il suo incrollabile
impegno nel perseguire i suoi obiettivi l’hanno collocata nel
gruppo d’élite degli alpinisti, mostrando le incredibili vette



che possono essere raggiunte attraverso la perseveranza e la
dedizione. L’incredibile impresa di Ada è stata motivata dal
suo desiderio di mostrare ai suoi studenti che con convinzione
e determinazione possono superare qualsiasi ostacolo.

La  conferenza  presenterà  aneddoti  personali,  immagini
mozzafiato  e  video  accattivanti,  offrendo  al  pubblico  uno
sguardo  alle  vite  e  alle  avventure  di  questi  individui
eccezionali.  I  partecipanti  potranno  godere  un’esperienza
coinvolgente che celebra il trionfo dello spirito umano sullo
sfondo delle vette più formidabili del mondo.

Il Sindaco Tavani: “Il Festival della Montagna promette di
essere un evento di ispirazione, scoperta e amicizia. Offre
un’opportunità unica per gli appassionati di alpinismo e gli
amanti  dell’avventura  di  riunirsi  e  condividere  le
straordinarie conquiste di questi illustri individui. Che si
tratti  di  esplorazioni  rivoluzionarie,  vette  da  record  o
l’emancipazione  delle  donne  nell’alpinismo,  il  festival  è
destinato  a  lasciare  un  segno  indelebile  in  tutti  i
partecipanti.

Mentre si alza il sipario sul Festival della Montagna, cresce
l’attesa  per  le  storie  eccezionali  che  si  svilupperanno,
ricordandoci il potenziale sconfinato dello spirito umano e il
trionfo della resilienza umana di fronte alle più grandi sfide
della natura”.

ACCORDI SCORDATI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023
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Questa sera, mercoledì 26 luglio, dalle ore 21:15 presso la
Piazza del Municipio

Magliano de’ Marsi, 26 luglio 2023. Accordi Scordati è il
titolo  dello  spettacolo  a  cura  della  Compagnia  Teatrale
Teatranti tra Tanti, diretto da Alessandro Martorelli, che si
terrà questa sera, mercoledì 26 luglio, dalle ore 21:15 presso
la Piazza del Municipio di Magliano de’ Marsi, nell’ambito del
cartellone  delle  manifestazioni  estive  “EstArte  Maglianese
2023” a cura dell’Amministrazione Comunale.

Nella sala d’aspetto del notaio Sergio Premoli si incontrano
quattro sconosciuti. Nessuno sa perché è stato convocato ma
una sola cosa è certa: le convocazioni sono state fatte da una
«certa  segretaria  Lory»,  e  l’orario  dell’appuntamento  è
stranamente  uguale  per  tutti  :  le  ore  11.  In  attesa  del
dottore, gli ignari personaggi fanno conoscenza fra di loro e
si accorgono di non essere esattamente «normali».

Sarà l’arrivo del Notaio a placare gli animi degli astanti e a
svelare ad ognuno di loro i motivi della loro presenza nello
studio. Bisognerà attendere questa sera per scoprire cosa è
accaduto!

VACANZE  LUCHESI  cultura  e
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grande musica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Con  lo  scrittore  Alessandro  Faonio  e  le  melodie  barocche
dell’ensemble Labirinto Armonico

Luco dei Marsi, 26 luglio 2023. Una giornata all’insegna della
grande musica e della poesia quella in programma per domani,
giovedì 27 luglio, a Luco dei Marsi. Per il ciclo Giovedì
letterario,  Incontri  d’Autore,  il  terrazzo  della  Casa  di
Olimpia, al n.95 di via Duca degli Abruzzi, vedrà protagonista
lo scrittore Alessandro Faonio, con l’opera Il Pavone della
lampada; presenti, con l’Autore, Maria Assunta Oddi, docente e
scrittrice,  Claudio  Greco,  scrittore,  Gianni  De  Rosa,
presidente dell’associazione culturale Lucus, organizzatrice
dell’evento.

Il reading e le interpretazioni musicali saranno a cura di
Giuseppe  Ippoliti,  voce  del  gruppo  Strada  38,  attore  e
doppiatore.  Come  di  consueto,  al  termine  dell’incontro  si
terrà un piccolo brindisi in terrazza. Alle 21, sempre sul
terrazzo della Casa di Olimpia, si terrà il grande concerto di
musica antica dell’Ensemble Labirinto Armonico.

Nel programma musiche di M. Pretorius, J. J. Quantz, G. P.
Telemann,  affidate  al  talento  della  formazione  d’eccezione
composta da Roberto Torto, cornamusa bergamasca e flauti a
becco;  Pierluigi  Mencattini,  violino  barocco;  Filippo
Piagnani,  fagotto;  Walter  D’Arcangelo,  cembalo.  L’evento  è
annoverato nella  XXV stagione di concerti di musica antica
Seicentonovecento – 2023, a cura dell’associazione Ensemble
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900 che, nei 25 anni di attività ininterrotta dedicata alla
musica antica, costellati di successi, annovera prestigiosi
riconoscimenti e una importante discografia con etichette come
Tactus,  Dynamic,  Shewa  Collection  di  Londra,  Baryton,  tra
altre.

“Sarà un giovedì letterario speciale, in cui avremo occasione
di ospitare una successione di talenti”, spiega la sindaca
Marivera  De  Rosa,  “Avremo  il  piacere  e  l’orgoglio,  nello
spazio culturale pomeridiano, di incontrare Alessandro Faonio,
giovane e valente scrittore di origine luchese già apprezzato
per  altre  produzioni  e  di  cui  seguiamo  il  percorso  con
attenzione,  e  nella  serata  ritroveremo  la  musica  antica
dell’Ensemble che tante emozioni ci ha già trasmesso, in una
formazione straordinaria. Come sempre, l’eccezionale luogo del
nostro salotto letterario sarà anche la cornice del dialogo e 
della riflessione da condividere sorseggiando un tè. Invito
tutti a partecipare”.

SENZA SANTI IN PARADISO di e
con Nadia Rinaldi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Il 2 agosto ad Estatica Pescara

Pescara, 26 luglio 2023. Mercoledì 2 agosto alle ore 21.00
presso l’arena Porto Turistico Marina di Pescara (PE), andrà
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in scena il primo dei tre spettacoli tutti al femminile di
“Teatriamoci”  la  rassegna  del  Direttore  artistico  Federico
Perrotta all’interno di Estatica 2023: si tratta di “Senza
santi in paradiso” di e con Nadia Rinaldi prodotto da Goria
S.r.l. e diretto da Claudio Insegno.

L’appuntamento  estivo  con  Estatica  presso  il  capoluogo
adriatico è possibile grazie alla Camera di Commercio Chieti
Pescara,  il  Marina  di  Pescara,  il  Comune  di  Pescara,  la
Provincia di Pescara e quella di Chieti; è la Spray Records,
invece, a coordinare magistralmente il corso delle serate.

La carriera cinematografica di Nadia Rinaldi va sempre di pari
passo con quella teatrale: è una donna eclettica formata nel
laboratorio di Gigi Proietti; è un’attrice di cinema e teatro
che sono la sua passione ma il suo vero grande amore sono i
suoi figli. Icona Pop degli anni ’90 ha conosciuto i due lati
della stessa medaglia come lei stessa ha ammesso, cavalcando
l’onda del successo e vivendo anche periodi bui ma con la sua
caparbietà è risorta e tutt’oggi gode di tanta stima da parte
del suo pubblico e notorietà che alterna tra cinema e teatro
riscuotendo successi desiderati.

Proprio  questa  sua  voglia  di  risorgere  l’ha  portata  ad
interpretare in teatro vari successi come Amara e numerose
partecipazioni a film per la regia di grandi nomi da Pier
Francesco Pingitore a Christian De Sica, da Enrico Oldoini a
Carlo Vanzina e non solo, ma ha anche voluto togliersi qualche
sassolino dalla scarpa interpretando l’esilarante monologo che
porterà a Pescara appunto, con la regia di Claudio Insegno  e
aiuto regia di Step Minotti,  “Senza santi in paradiso” che
con dignità ed ironia tra voci di amici come Pino Insegno e
canzoni  di  Franco  Califano  e  Gabriella  Ferri  da  lei
interpretate  nello  spettacolo  sta  riscuotendo  un  successo
annunciato e ora in tour in svariati teatri italiani.

La serata è a sostegno dell’Associazione di Volontariato di
Pescara Diversiuguali di Gianna Camplone, al servizio di tutti



verso  l’integrazione  europea  dei  diversamente  abili  nella
società moderna. Diversuguali, attraverso le sue attività si
prefigge  il  compito  di:  promuovere  una  reale  integrazione
socioculturale ed ambientale per ogni soggetto diversamente
abile; contribuire a formare una vera e propria cultura delle
diversità,  partendo  da  un  costante  ed  armonico  processo
educativo-formativo  nella  famiglia  e  nei  diversi  ambiti
istituzionali  (società  e  territorio);  rendere  autonomi  i
ragazzi diversamente abili per assicurare a tutti una degna
qualità di vita. Perchè tutti possano condividere diritti e
doveri nel rispetto reciproco, occorre conoscere per imparare,
quindi fare per essere “persona” e collettività.

Si ricorda che i prossimi due appuntamenti con Teatriamoci
sono previsti sempre alle ore 21.00, stessa location, per il
16 agosto con lo spettacolo di Anna Mazzamauro con “Com’è
ancora umano lei, caro Fantozzi” a sostegno dell’Associazione
Ada Manes Foundation e per il 30 agosto con “Bastarde senza
gloria”,  sul  palco  Gegia,  Manuela  Villa,  Valentina  Olla,
Sabrina Pellegrino, Elisabetta Mandalari, Eugenia Bardanzellu,
Giulia  Perini,  in  questo  caso  la  serata  è  a  sostegno
dell’Associazione  Orizzonte  di  Francavilla  al  Mare.

I biglietti sono acquistabili su www.ciaotickets.com. Per info
e prenotazioni è possibile contattare il numero 333.5001699. È
possibile  inoltre  seguire  le  pagine  social  alla  voce
@uaospettacoli.  Info  e  programma  dell’intera  rassegna  di
Estatica sono sul sito www.estaticapescara.com e sui social
dedicati.



AMBIENT’ARTI.  Fai  rinascere
sempre la tua comunità
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Dal 28 al 30 luglio torna il Festival

Morino, 25 luglio 2023. Nelle splendide cornici del borgo di
Morino  Vecchio  e  della  Riserva  di  Zompo  lo  Schioppo  è
possibile vivere un week-end tra eventi culturali, sportivi e
ricreativi che avranno come filo conduttore la rigenerazione
del  borgo  abbandonato  dopo  il  terremoto  del  1915  con  la
rinascita della sua comunità ideale.

L’iniziativa beneficia dei contributi previsti dalla Strategia
Nazionale per le Aree Interne (SNAI), gestiti dal GAL Marsica,
ed è attivata dalla DMC Marsica.

La manifestazione verrà aperta il 28 luglio alle ore 17,00
nella  piazza  Centrale  di  Morino,  con  la  presentazione  di
Sergio Natalia del libro “Terre in Viaggio” (Radici editore),
sulla storia dell’emigrazione dai territori della Valle del
Liri.

Subito dopo, dalle ore 18.30, sarà proprio Morino Vecchio a
fare  da  protagonista  con  l’inaugurazione  presso  la  sede
municipale della mostra che presenta i risultati del workshop
Architetture  per  contesti  fragili  realizzato,  lo  scorso
novembre,  dagli  studenti  del  Laboratorio  di  progettazione
Architettonica del Politecnico di Milano nell’antico borgo e
alla  stazione  di  Civita  D’Antino/Morino,  coordinati  dalle
docenti Emilia Corradi e Alisia Tognon. Le idee progettuali
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dei giovani studenti, raccolte sotto il titolo Morino Vecchio
con gli occhi del futuro, saranno raccontate e discusse con i
cittadini e i giovani residenti, con la partecipazione dei
docenti  dell’importante  ateneo  milanese,  per  immaginare  un
domani  diverso,  innovativo  e  sostenibile,  per  questo
territorio ancora oggi segnato dallo spopolamento a partire
dalle sue più conclamate fragilità.

La giornata culturale si concluderà in piazza con la cena di
comunità Storie di acqua e farina che si terrà presso il nuovo
forno collettivo realizzato dall’Amministrazione comunale, in
collaborazione con le associazioni locali, e con un concerto
di memoria dedicato alle cover italiane e straniere degli anni
’60 a cura del Gruppo Rumore Antistress.

Un tema che sarà ripreso il giorno seguente, sabato 29, alle
ore 17.00, proprio nel borgo oggi disabitato, dove prenderà
vita il dibattito Morino Vecchio: il paese ideale insieme al
sindaco  Roberto  D’Amico  e  a  Giancarlo  Rossetti  (Comitato
Morino  Vecchio),  Giovanni  D’Amico  (Presidente  associazione
Forestiamo),  Emilia  Corradi  (Facoltà  di  Architettura  del
Politecnico di Milano), Giuseppe Lombardini (CISA Consulting),
Gianni  Petricca,  Gabriele  D’Amico  ed  Eleonora  Giovarruscio
(referenti tecnici per i Comuni), Gabriella Monaco (esperta in
marketing del territorio e autrice del progetto Morino paese
dei mestieri) e Filiberto Ciaglia (del Festival dei Giovani
dell’Appennino di Collarmele).

E  proprio  in  questo  contesto  sarà  lanciata  un’importante
iniziativa finalizzata a creare un nuovo radicamento sociale
in questo borgo esemplare ed allo stesso tempo ideale, come
tutti i nostri territori interni, dalle molte potenzialità:
«Vogliamo istituire una concreta comunità di cittadini onorari
e  volontari,  rianimatori  del  borgo  a  partire  da  tutti  i
volontari che da anni sono impegnati nella sua cura, oltre
naturalmente  a  tutti  coloro  che  sceglieranno  di  farlo  in
futuro – spiega il sindaco Roberto D’Amico – Una comunità
ideale  ma  allo  stesso  tempo  concreta,  che  metta  insieme



braccia, saperi e conoscenza, per fare di Morino Vecchio un
punto  di  riferimento  culturale,  di  vita  vissuta  e  di
esperienza  quotidiana,  che  possa  diventare  un  esperimento
esemplare e di riferimenti per tutti i paesi ed i territori
interni dell’Appennino».

Quello per la rinascita di Morino d’altro canto è un progetto
che  viene  da  lontano.  Proprio  vent’anni  fa,  infatti,  con
l’esperienza collettiva di Agenda 21 Europa, l’Amministrazione
aveva messo in sicurezza il campanile e varato il Piano di
recupero e realizzato un ritratto fotografico collettivo di
tutte le famiglie del paese.

Dopo  il  convegno,  alle  ore  19.00,  si  terrà  lo  spettacolo
inedito ed itinerante tra i vicoli dell’antico borgo   Bestie,
uomini  e  idee,  realizzato  dal  Teatro  Lanciavicchio  di
Avezzano:  «È  uno  spettacolo  che  nasce  dallo  studio  del
patrimonio  mitologico  dell’Abruzzo  arcaico,  racconta  di
leggende, miti, personaggi e creature mostruose e divine che
hanno popolato la fantasia dei nostri progenitori e raccontano
di paure e profondi desideri che forse ancora ci accompagnano
– spiega il regista Antonio Silvagni – Storie della relazione
tra umano e divino, storie di trasformazione in cui la carne
diventa pietra, e soprattutto storie di viaggi, che raccontano
di un mondo che vive e evolve grazie alle contaminazioni con
il diverso, il mostruoso, il divino».

A seguire, alle ore 21.30, dopo la degustazione di prodotti
locali, sarà la volta di Angelo Ferracuti (voce recitante) e
Paolo Capodacqua (voce e chitarra) con il loro recital Non
possiamo abituarci a morire, centrato sulla condizione del
lavoro a partire dal secolo scorso, sulla scorta della vicenda
umana e politica del poeta Luigi Di Ruscio.

La giornata conclusiva sarà domenica 30 luglio, si aprirà alle
10.00 con la Festa dello sport tra i sentieri della Riserva
Zompo Lo Schioppo e l’inaugurazione della nuova area fitness e
della  passeggiata  a  piedi  nudi  presso  l’area  di  sosta



attrezzata La cava. Sarà possibile partecipare ad attività di
arrampicata, tiro con l’arco, e-bike e yoga organizzate dalla
cooperativa Dendrocopos e dalle associazioni sportive locali.

Nella  stessa  mattinata  sarà  possibile  visitare  la  mostra
“Simboli e filosofie orientali” con laboratorio di pittura zen
a cura di Gabriella Zeverini.

Durante  il  pomeriggio  alle  ore  18.30  andrà  in  scena  lo
spettacolo  preparato  durante  il  laboratorio  tenuto  con  i
bambini di Morino e Civita D’Antino a cura di Teatri dei
Marsi.

A seguire gran finale con Max Paiella, poliedrico performer,
vignettista  e  musicista  che  racconterà  con  il  suo  “Il
territorio va in scena” (ore 21.00) la crisi ambientale del
Pianeta, la scomparsa delle nostre tradizioni più autentiche
ma anche come l’arte e la partecipazione possano salvare la
bellezza delle nostre terre.

Il programma completo delle tre giornate e quello con tutti
gli appuntamenti di Ambient’arti nelle Terre dei Marsi sono
pubblicati su www.dmcmarsica.it e www.galmarsica.it, sui siti
dei Comuni e dei Partner e sulle relative pagine social.

BLOCCATI SUGLI SCOGLI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023
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Due bagnanti recuperati dalla guardia costiera

Giulianova,  26  luglio  2023.  Fortunatamente  solo  un  grosso
spavento e qualche escoriazione per uno dei due bagnanti che
questa mattina sono stati riportati in salvo dal personale
dell’Ufficio Locale marittimo di Roseto degli Abruzzi.

Allertati  dal  118,  i  militari  della  Capitaneria  di  porto
intervenivano in località Casa Mataloni nel Comune di Roseto
degli  Abruzzi,  unitamente  ad  un  acquascooter  adibito  al
soccorso  acquatico  condotto  da  personale  dell’Adriatica
Servizi.

Giunti sul posto rinvenivano i due malcapitati aggrappati agli
scogli ed impossibilitati a raggiungere la riva a causa della
corrente che impediva il recupero via mare tramite i mezzi di
soccorso.

Senza indugio si tuffavano in mare un militare della Guardia
costiera ed un’assistente bagnanti che, con l’ausilio di una
barella per il soccorso in mare, riportavano incolumi a riva i
due bagnanti.

“Consigliamo  vivamente  a  tutti  i  bagnanti  di  evitare  di
avvicinarsi alle scogliere ed alle barriere frangiflutti dove
è altamente probabile il rischio di infortuni e di incidenti
anche gravi a causa della corrente di risacca – sottolinea il
Comandante dell’Ufficio Circondariale marittimo di Giulianova
T.V.  (CP)  Alessio  Fiorentino,  ricordando  che  –  per  le
emergenze in mare è sempre attivo il Numero Blu 1530 della
Guardia Costiera”.



L’ESTATE  2023  di  Cultour
Moscufo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Ecco il programma eventi ad ingresso gratuito. Si parte il 29
luglio

Moscufo, 25 luglio 2023. Nel comune pescarese di Moscufo ci si
prepara a vivere una nuova edizione estiva della rassegna I
colori del borgo, che reca la firma della Cultour Moscufo,
associazione  presieduta  da  Mimmo  Ferri,  impegnata  nella
valorizzazione del borgo ad ampio raggio e nella creazione di
una rete di contatti utili alla conoscenza del borgo.

“Si tratta di un calendario di eventi e spettacoli – spiega il
presidente a nome suo e del suo gruppo di lavoro – in cui
respirare la tradizionale e caratteristica atmosfera offerta
dai piccoli borghi che risultano essere intimi ed accoglienti
anche  con  coloro  che  magari  in  Abruzzo  sono  soltanto  di
passaggio per il riposo estivo”.

La  rassegna  che  prevede  quanto  appuntamenti  scelti
all’unanimità, propone un’offerta culturale vivace e variegata
che si snoda tra teatro, musica, artisti di strada e balli: un
minitour tra suoni ed emozioni che coloreranno la calda estate
moscuffese, attrazione anche per la vicina area metropolitana.

Tutti gli eventi si terranno a piazza Garibaldi e saranno
gratuiti, non mancheranno punti di ristoro. La prima serata è
prevista per il 29 luglio alle ore 21.30 quando il duo di
cabaret  abruzzese  formato  da  Romeo  D’Alberto  ed  Enea  Di

https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/25/lestate-2023-di-cultour-moscufo/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/07/25/lestate-2023-di-cultour-moscufo/


Liberato,  la  Lima  &  la  Raspa,  solleverà  una  sonora  e
contagiosa risata con una comicità senza freni, mentre il 5
agosto alle ore 21.00 ci sarà un tributo all’indimenticabile
Lucio Dalla con Ciao Lucio, un viaggio attraverso i più grandi
successi del cantante bolognese scomparso improvvisamente a
marzo 2012, i suoi pezzi saranno interpretati dall’elegante
voce di Valentino Aquilano.

Il 12 agosto alle ore 21.30 ci sarà una serata dedicata ai
buskers, o artisti di strada, con Magie nel Borgo: giocolieri,
equilibristi, trampolieri, mangiafuoco animeranno il borgo a
partire dallo spettacolo Tranpuglia di Dario e Rocco Cadei e
Mr Thomas, Bigio di Elisa Di Cristofaro, Il Provino di Giorgia
Basilisco, Kalu Strip di Luca Puzio.

La rassegna si concluderà il 18 agosto, quando dalle ore 21.45
con L’ultima canzone dell’estate ed il Dj Luca Di Carlo, la
piazza  di  Moscufo  si  trasformerà  in  una  grande  discoteca
all’aperto.

La rassegna gode del patrocinio del Comune di Moscufo e della
Presidenza del Consiglio Regione Abruzzo.

È possibile seguire la pagina Facebook dell’associazione alla
voce @cultourmoscufo.

Alessandra Renzetti

UN  MOSAICO  PER  TORNARECCIO,
tutto  pronto  per  l’edizione
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2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Con la collocazione del mosaico numero cento e il ricordo di
Alfredo  Paglione.  Sabato  29  luglio  l’inaugurazione  con  la
partecipazione di autorità, artisti e curatori

Tornareccio, 25 luglio 2023. È la bellezza la protagonista
della quattordicesima edizione di “Un Mosaico per Tornareccio”
la rassegna d’arte contemporanea organizzata dall’associazione
Amici del Mosaico Artistico e dal Comune di Tornareccio.  La
cerimonia  inaugurale  si  terrà  sabato  29  luglio,  alle  ore
18.00, nella sala polifunzionale “Remo Gaspari”, con il taglio
del nastro della mostra dal titolo “Roma – Milano. Le capitali
dell’arte in ricordo di Alfredo Paglione”, curata da Gabriele
Simongini ed Elena Pontiggia. L’inaugurazione sarà anticipata
–  alle  ore  17.00  –  da  un  minitour  gratuito  a  cura
dell’associazione  AMA  alla  scoperta  dei  nuovi  mosaici
installati  sulle  facciate  delle  abitazioni.

Sono quattordici gli artisti in gara: Agostino Arrivabene,
Ennio Calabria,  Sergio Ceccotti, Beatrice Cignitti,  Aldo
Damioli, Gioxe De Micheli, Giorgio Galli, Omar Galliani,  Gabi
Minedi,  Giuseppe  Modica,  Marco  Petrus,  Luca  Pignatelli,  
Maurizio Romani e Luca Vernizzi. Le loro opere saranno esposte
dal 29 luglio al 26 agosto, tutti i giorni dalle ore 17.30
alle  20.00,   nella  sala  polivalente  di  via  Don  Bosco  e
sottoposte  al  voto  dei  visitatori  che  decreteranno  il
vincitore.  Come  di  consueto,  il  bozzetto  più  votato  sarà
trasformato in mosaico dal Gruppo Mosaicisti di Ravenna di
Marco Santi, per poi essere collocato su uno dei muri del
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borgo.

Un’edizione  speciale  quella  del  2023  in  quanto  sarà
l’occasione  per  collocare  ufficialmente  il  mosaico  numero
cento, e coronare il sogno dell’ideatore della rassegna, il
gallerista  Alfredo  Paglione,  scomparso  qualche  mese  fa.
Insieme al centesimo mosaico, che è una raffigurazione delle
Api operose ad opera dell’artista russa Alexandra Bolgova,
saranno  installate  anche  le  opere  di   Enrico  Benaglia,
Raffaella  Benetti,  Michelangelo  Mammoliti  e  di  Francesca
Aristei,  vincitrice  della  scorsa  edizione.  Che  peraltro
inaugurerà, sempre il 29 luglio, la sua mostra personale,
curata da Elsa Betti.

“Oggi, noi tornarecciani, le centinaia di artisti coinvolti in
tutti  questi  anni,  i  critici  che  hanno  lavorato  a  questo
progetto, i mosaicisti che hanno tradotto le opere in mosaico
possiamo essere felici. Felici perché un sogno si è realizzato
– commenta Elsa Betti, presidente dell’Associazione Amici del
Mosaico Artistico – Sembrava un traguardo irraggiungibile e
invece il mosaico numero cento è arrivato, scelto con orgoglio
proprio da Paglione, pochi mesi prima che venisse a mancare.
La sua fiducia nel nostro piccolo paese si è rivelata molte
volte,  per  lui  Tornareccio  era  un  luogo  speciale,  amava
camminare per le strade e indagare le reazioni delle persone
di fronte alle nuove opere o alle scelte per le collocazioni
dei mosaici. Tornareccio era prima di tutto il luogo in cui
ben salde erano cresciute le radici dei suoi affetti più cari,
i suoi genitori ed era il luogo in cui Paglione era certo di
poter veder realizzata un’impresa eccezionale: il museo dei
cento mosaici”.

Un incredibile museo a cielo aperto è quello che si ammira
perdendosi tra i vicoli del centro storico di Tornareccio. In
ogni angolo, in ogni stanza così come in una vera galleria,
fioriscono  straordinarie  opere  d’arte  che  sono  parte
integrante della vita quotidiana dell’intera collettività. Ci
sono i capolavori che hanno partecipato in questi anni al



concorso, e che sono stati scelti dal pubblico, e c’è poi un
prezioso nucleo di opere di grandi artisti del secolo scorso
fuori  concorso,  da  Sassu,  a  Ortega,  Mattioli,  Severini,
Cascella e Sughi, che sono state donate alla manifestazione da
collezionisti e dalle famiglie degli artisti.

“Alfredo aveva espresso la volontà, rinnovata proprio qualche
giorno prima della sua scomparsa, di donare altre opere a
Tornareccio  –  racconta  il  sindaco  Nicola  Iannone  –
L’amministrazione comunale, al fine di accogliere questo nuovo
tesoro,  stava  procedendo  all’ampliamento  della  Sala  d’arte
Pallano che contiene la collezione “In nomine patris”, donata
dal mecenate al suo paese d’origine”.

“Alfredo  –  conclude  il  primo  cittadino  –  era  un  uomo
appassionato del bello, amante della sua terra e che ne ha
saputo carpire l’animo romantico, allestendo le pareti del
borgo con meravigliose opere d’arte. Quest’anno non sarà con
noi. Resta però uno straordinario museo composto da cento
bellezze di un valore inestimabile che raccontano la storia di
un territorio, le radici di un popolo e il talento di ciascun
artista”.

Barbara del Fallo

CONCERTO ALL’ALBA. Film Music
And Bellydance
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023
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Paglieta si prepara ad accogliere la magica terza edizione

Paglieta,  25  luglio  2023.  Il  tanto  atteso  e  suggestivo
Concerto  all’alba  è  pronto  a  risvegliare  le  emozioni  dei
presenti con una straordinaria fusione di musica e danza.
Questo  evento,  promosso  dall’Amministrazione  comunale  di
Paglieta ed inserito nel cartellone delle iniziative estive,  
si terrà il 30 luglio alle ore 6:00 del mattino presso Piazza
Roma, e sarà un viaggio incantevole all’interno del vasto
repertorio  delle  colonne  sonore  cinematografiche,  abilmente
eseguite da ANCESTRAL CHAMBER MUSIC.

Il  gruppo,  composto  da  talentuosi  artisti:  Maria  Chiara
Papale, soprano; Leila Vinciguerra, flauto; Angelo Centofanti,
oboe; Angela Giancristofaro, violoncello; Antonella Salvatore,
pianoforte  e  la  danzatrice  Al  Qamar,  ha  dedicato  il  suo
impegno a riportare in vita le splendide pagine della storia
della musica da film.  “Bellydance and Oscar Awards Music”” è
il tema   di questa straordinaria performance, e il quintetto
ANCESTRAL CHAMBER MUSIC  condurrà il pubblico presente in un
emozionante  viaggio  ancestrale  attraverso  le  memorabili
melodie  cinematografiche,  comprese  le  opere  di  grandi
compositori come Ennio Morricone, Piero Cipriani, Nino Rota,
Nicola  Piovani,  Hans  Zimmer,  Harold  Arlen,  Johnny  Mercer,
Henry  Mancini,  Andrew  Lloyd  Webber,  Vladimir  Cosma,  Riz
Ortolani, Yann Tiersen, e molto altro ancora. La combinazione
unica di musica e danza porterà gli spettatori in un magico
mondo di leggende e storie celate dietro i grandi successi
cinematografici.

Il sindaco di Paglieta, avv. Ernesto Graziani, ha dichiarato:
“Siamo estremamente entusiasti di ospitare la terza edizione



del Concerto all’alba a Paglieta. Questo evento unisce la
bellezza della musica da film, con composizioni di autori
celebri, e l’eleganza della bellydance. Sono certo che il
pubblico vivrà un’esperienza indimenticabile e apprezzata, che
arricchirà il patrimonio culturale della nostra comunità.”

L’assessora alla Cultura, Marisa Aquilante, ha aggiunto: “La
musica  è  una  forma  d’arte  universale  che  ci  unisce  e  ci
emoziona. Il Concerto all’alba è un’iniziativa straordinaria
che ci offre la possibilità di immergerci nella magia della
cinematografia  internazionale  e  della  danza,  trasformando
Piazza Roma in un palcoscenico suggestivo. Ringrazio il gruppo
ANCESTRAL CHAMBER MUSIC per aver portato questo evento di alto
livello nella nostra città.”

“Concerto  all’alba  –  Film  Music  and  Bellydance”  è
un’opportunità  unica  per  gli  amanti  della  musica  e  della
cultura di condividere un’esperienza straordinaria.

IL  CAMMINO  DI  SAN  GERARDO.
Torna l’iniziativa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

In programma anche quest’anno dall’8 all’11 agosto prossimi

Pettorano sul Gizio, 25 luglio 2023. È fissata infatti proprio
per martedì 8 agosto da Pettorano sul Gizio la partenza di una
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camminata che unisce la volontà storica di ripercorrere un
antico  cammino  a  piedi  che  sin  dal  XIV  secolo  portava  i
Pettoranesi devoti, superando i Monti delle Mainarde e della
Meta, fino al santuario di San Gerardo, ovvero il paese di
Gallinaro in provincia di Frosinone; alla scoperta naturistica
di alcuni dei territori più affascinanti fra Abruzzo e Lazio,
lungo  antiche  mulattiere,  tratturi  e  vecchie  rotte,  nella
cultura del passo lento.

Ad organizzare questa escursione davvero avvincente è ancora
una volta l’Associazione Trekking Genzana che ha il suo cuore
a Pettorano sul Gizio. Proprio dal paese che si trova al
centro della Riserva del Monte Genzana è fissato il via alla
camminata il prossimo 8 agosto, con arrivo prima al Piano
delle Cinque Miglia, e successivamente a Chiarano, con la sera
la cena organizzata dall’azienda Porta dei Parchi di Nunzio
Marcelli. Tappe intermedie della camminata sono poi previste
nei giorni successivi al campeggio Val Fondillo dentro il
Parco nazionale Lazio, Abruzzo e Molise, a San Donato Val di
Cornio (Frosinone), e a Gallinaro (Frosinone) dove è previsto
l’11 agosto l’arrivo finale della camminata. Proprio in quella
giornata  è  in  programma  la  partecipazione  alle  funzioni
religiose  e  poi  il  ritorno  a  Pettorano  sul  Gizio  tramite
spostamento in auto.

Da  segnalare  come  il  9  agosto  sia  prevista  una  polentata
all’interno del campeggio ‘Il Vecchio Mulino’ a Val Fondillo.

“È  desiderio dell’Associazione Trekking Genzana continuare a
vivere  l’esperienza  del  pellegrinaggio  e  delle  altre
tradizioni  che  sono  memoria  storica  del  nostro  paese,
Pettorano sul Gizio, per viverle e tramandarle negli anni a
venire”  ha  sottolineato  Nunzio  Schiappa,  coordinatore
dell’associazione  stessa.

[Per partecipare a ‘Il Cammino di San Gerardo’ è necessario
contattare  uno  dei  coordinatori  dell’Associazione  Trekking
Genzana,  ovvero  Nunzio  (339-5027895),  Ivo  (3281174482),



Antonio  (3356-6996666)  o  Luca  (339-8014309).  la  quota  per
partecipare a ‘Il Cammino di San Gerardo’ è di 330 euro c.a.]

ARRIVA  LA  PRIMA  FESTA
popolare in piazza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Gastronomia, musica e tarantella con Matteo Tortora

Luco dei Marsi, 25 luglio 2023. Una festa dal sapore d’altri
tempi, con “ingredienti” genuini e un’ampia adesione già in
fase di organizzazione. É la 1ª Festa popolare luchese, in
programma per oggi, martedì 25 luglio, dalle 19.30 in piazza
Umberto I.

I  preparativi  per  l’iniziativa,  annoverata  nel  cartellone
estivo  a  tema  “Vacanze  luchesi”,   hanno  visto  l’alacre
partecipazione di donne – la “squadra d’ femmn” di antica
tradizione luchese – ma anche di uomini e giovani di diverse
età, che dal pomeriggio saranno impegnati tra la nuovissima
“Cucina sociale”, da poco inaugurata al piano terra dell’ex
municipio, e piazza Umberto I, dove saranno allestiti i tavoli
e l’area di ballo.

Mattatore  della  serata,  Matteo  Tortora,  giovanissimo
fisarmonicista già pluripremiato, per sei volte campione del
mondo  nella  categoria  virtuoso  junior,  che  con  la  sua
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Orchestra darà il ritmo alla festa tra un fox-trot e una
tarantella.  “Abbiamo  voluto  proporre  un  evento  fatto  di
elementi  genuini,  senza  troppi  fronzoli  ma  in  grado  di
incontrare i gusti di tutti, dal menu alla musica, popolare e
di antica tradizione.

“Oggi pare predominare, in certi casi, la rincorsa all’effetto
iperbolico,  all’effetto  videogame,  allo  stupore  che  lascia
poca traccia – spiega la sindaca Marivera De Rosa – invece
abbiamo  pensato  questa  iniziativa  soprattutto  come
un’occasione di incontro, in cui condividere in allegria, tra
una chiacchiera e l’altra, tra un ballo e l’altro, alcuni dei
piatti più gustosi e dal sapore di casa, come le frittelle, o
pizze fritte, salate e dolci, i primi con salse diverse, le
patate del Fucino con le salsicce, i dolcetti da gustare con
un brindisi, accompagnati dalla musica del virtuoso Matteo
Tortora,  impegnato  in  uno  strepitoso  Live  tour,  in  una
piacevole atmosfera familiare, una dimensione nello spirito
dei  piccoli  centri  che  purtroppo  talvolta  rischia  di
smarrirsi.

“Sin  dalla  preparazione  è  diventata  una  festa  di
partecipazione collettiva, e ringrazio le tante persone che
hanno dato disponibilità e stanno lavorando, come ringrazio
gli  esercenti  che  hanno  voluto  dare  un  contributo,  i
proprietari  dei  supermercati  luchesi  Deco’,  Coal  e  Penny
Market, del Molino Carattoli, del Forno del Velino – Sabatini,
e l’imprenditore agricolo Francesco Angelucci. É un’iniziativa
che è stata accolta con entusiasmo, e siamo certi che resterà
tra i ricordi più belli di questa stagione estiva. Invito
tutti a partecipare.

Stiamo lavorando agli ultimi ritocchi, ma quasi quasi…

Ci siamo! Carissimi, per le nostre Vacanze luchesi abbiamo in
programma, per domani, una serata speciale che, confidiamo,
resterà nella nostra memoria tra i ricordi più belli di questa
estate. Sarà la 1ª Festa Popolare luchese, un’occasione per



ritrovarci insieme in piazza con una festa genuina, come i
suoi “ingredienti”, dal sapore d’altri tempi ma attualissima
come la voglia di stare insieme in allegria e spensieratezza,
adatta a tutte le età.

La nostra eccezionale Squdra d’ femmn è già all’opera per
preparare le leccornie previste nel menu, dalle frittelle (o
pizze fritte per altri) salate e dolci, alla pasta con salse
diverse,  alle  patate  nostrane  con  le  salsicce,  ad  altre
golosità  col  brindisi,  da  gustare  assieme  alla  musica  di
Matteo Tortora, fin dalla prima infanzia, con cui balleremo
tutto il ballabile, fino alla pizzica e alla tarantella! Si
inizia domani sera alle 19.30, passate la voce alle nostre
mamme, nonne e zie più anziane, perché si preparino a una
serata che, come sempre, sulla carta è un evento, ma vissuta
insieme sarà una vera festa! Fate girare”

ABRUZZO  AIRPORT  Radio  Isav
trasmette in diretta 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

La radio nata per supportare i malati di Sla intratterrà tutti
i passeggeri in Aeroporto

Pescara, 24 luglio 2023. Intrattenere i passeggeri in attesa
delle operazioni di imbarco, contribuendo al tempo stesso al
progetto di solidarietà in favore delle persone affette da
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Sla. Nasce con quest’obiettivo la  collaborazione tra Saga e
Radio ISAV, la street radio-Tv digitale creata il 19 gennaio
2021 da un’idea del consiglio direttivo dell’associazione ISAV
(Io Sono Ancora Vivo ETS-ODV).

L’associazione, fondata in memoria di Franco Bruno D’Andrea,
un padre, un marito, che ha contratto la Sla a 48 anni e
combattuto con essa per 8 anni, assiste quotidianamente il 75%
dei malati di Sla Abruzzesi. Radio ISAV, che si fonda sugli
stessi valori dell’associazione, è una società benefit che si
occupa di mantenere economicamente agli studi i figli dei
pazienti Sla in vita o defunti.

A partire da oggi, lunedì 24 luglio, la Radio ha cominciato a
trasmettere in diretta dall’Aeroporto d’Abruzzo, attraverso le
applicazioni per Smartphone, SmartTv, Alexa e Google Home. 

Radio  ISAV,  punto  di  riferimento  per  l’informazione  e
l’intrattenimento  della  città  di  Pescara,  con  una
fidelizzazione  degli  ascoltatori  del  96%  e  un  tempo  di
connessione  continuo  medio  di  46  minuti,  intratterrà  i
passeggeri durante le attese di imbarco e darà il benvenuto a
tutti i turisti che arrivano in Abruzzo.

La  radio  trasmetterà  tutti  i  giorni  dalle  8  alle  12,
cominciando con il programma “Meglio Prima” in onda dalle 8:00
alle  9:00  con  la  rassegna  stampa  locale  e  nazionale,  le
previsioni meteo su tutte le provincie Abruzzesi e il traffico
e la viabilità su tutto il territorio regionale e proseguendo
con “Pescara-Miami Coast to Coast” in onda dalle 9:00 alle
12:00, programma di approfondimento sulle notizie dell’Abruzzo
nella prima ora e poi di intrattenimento fino a mezzogiorno.

“Siamo  davvero  contenti  di  poter  accogliere  nella  nostra
galleria  aeroportuale  Radio  Isav  –   ha  commentato  il
vicepresidente  della  Saga  Alessandro  D’Alonzo  –  Abbiamo
accolto  favorevolmente  la  proposta  dell’emittente,  spinti
dalla finalità benefica del progetto che con la Radio consente



di supportare famiglie che vivono le difficoltà dovute alla
Sla, ma anche per dare un’opportunità di intrattenimento ai
passeggeri  che  volano  attraverso  il  nostro  scalo.  La
postazione  della  radio  è  anche  un  infopoint  dove  vengono
distribuite  informazioni  utili  ai  passeggeri  che  cercano
collegamenti, posti di attrazione, posti dove alloggiare e
mangiare”.

GLI AMICI DI CARLOTTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Continua EstArte Maglianese

Magliano  de’  Marsi,  23  luglio  2023.  Continua  “EstArte
Maglianese”con la band “Gli amici di Carlotta”, la quale si
esibirà in un concerto completamente dedicato alle migliori
cover di sempre: Mannarino, Lucio Dalla, Fabrizio Moro e molti
altri! 

Chi  interverrà  avrà  l’opportunità  di  rivivere  le  emozioni
delle canzoni più amate di tutti i tempi, reinterpretate con
passione e talento unici.

Il concerto sarà una celebrazione della musica che ha segnato
generazioni e attraversato i confini dei generi musicali.

Il  concerto  si  terrà  stasera,  domenica  23  luglio  nella
splendida  cornice  di  Piazza  del  Municipio  a  Magliano  de’
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Marsi;  l’atmosfera  unica  del  posto  aggiungerà  un  tocco
speciale a questa serata indimenticabile.

I talentuosi musicisti di “Gli amici di Carlotta” prenderanno
il palco per offrire un’ampia selezione di cover di brani
celebri  degli  ultimi  anni.  Sarà  un  viaggio  attraverso  il
tempo, dove il pubblico potrà cantare e ballare al ritmo delle
canzoni che hanno fatto la storia della musica.

IN SCENA IL TANGO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

I’m Ad Ortona Unaltroteatro 

Ortona,  23  luglio  2023.  Da  un’idea  dell’attrice  Lorenza
Sorino  e  del  batterista  Alessandro  Valente,  la
produzione Unaltroteatro porta in scena lo spettacolo musicale
“Barrio de tango”, nel piazzale fronte mare dell’Hotel Mara di
Ortona il 25 luglio dalle ore 20:30.

Si tratta di una storia d’amore che prende ispirazione da
alcune coppie famose nella storia del tango come genere: al
centro dello spettacolo la musica che accompagna il ballo
stesso e celebra la voce di una cantante e le movenze sensuali
di ballerini che raccontano la storia di un uomo e una donna
dove il tango ne decanta l’inizio e la fine.

“La nostra idea – spiega la Sorino, voce recitante insieme ad
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un’altra voce, quella di Gabriella Profeta – era provare a
ricreare un quartiere del tango in una location diversa e la
splendida location scelta con la sua piazzetta vista mare ci è
sembrata ideale”.

Nessuna  scenografia  a  contorno  dunque,  solo  il  mare  ad
accompagnare le calde note ed i passi sensuali che Carlos
Gavito descrive con queste parole: “il segreto del tango sta
in quell’istante di improvvisazione che si crea tra passo e
passo. Rendere l’impossibile una cosa possibile: ballare il
silenzio”.

Appena dopo la cena e lo spettacolo, chiunque vorrà, potrà
ballare con i maestri di tango coinvolti nello spettacolo i
tangueri Giusy Volver e Michele Di Conzo. Per quanto riguarda
la musica, oltre a Valente alla batteria, ci saranno Paolo
Angelucci al violino, Marco Gemelli al bandoneon, e Mauro
D’Alfonso al piano

FESTIVAL  DI  ARTE  VOCALE  e
strumentale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Estate 2023. Chiostro dell’ex Convento dei  Minori Osservanti

Direttore Artistico Guido Galterio
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Pacentro,  23  luglio  2023.  Dal  25  luglio  al  29  agosto  si
svolgerà nel borgo medievale di Pacentro (AQ), annoverato tra
i borghi più belli d’Italia,  la prima edizione di VOCI&VOCI
FESTIVAL 2023, una iniziativa che nasce con il proposito di
promuovere la cultura, in tutte le sue “voci” per promuovere
il borgo ed il territorio con tutte le sue caratteristiche ed
i suoi antichi valori.

Sono nove gli appuntamenti distribuiti nelle serate di luglio
e  agosto,  sempre  alle  21,30  nello  splendido  chiostro  del
complesso monumentale ex Convento dei  Minori Osservanti, uno
spazio fascinoso ma poco conosciuto, dove si respira un’aria
che invita al misticismo e alla contemplazione.  Il monastero,
edificato nel 1589, in una forma di “arte povera” secondo la
regola  di  S.  Francesco  la  cui  storia  è  raffigurata  nelle
lunette del chiostro,  offre silenzio e la giusta atmosfera.

Sono  sette  gli  appuntamenti  con  la  musica/teatro  e  due
“incontri con l’autore” dove, comunque, la musica farà da filo
conduttore. Incontro con l’autrice attrice Daniela Poggi ed il
suo  libro  Ricordami  (27  agosto)  mentre  la  chiusura  della
manifestazione (29 agosto)  è affidata a Renato Minore che
parlerà  del  suo  ultimo  libro  scritto  con  Francesca
Pansa   Ennio  l’alieno  .  

I giorni di Flaiano, un romanzo biografico scritto da chi lo
ha conosciuto a fondo, anche lavorando fianco a fianco. Un
ritratto  di un uomo e di  uno scrittore  ancora tutto da
scoprire. 

Si parte martedì 25 luglio con “ Visione di suoni e natura”:
 suggestivo  e  innovativo  lo  spettacolo  si  avvale  di   un
pianista e di uno schermo su cui scorrono filmati e fotografie
come opere d’arte create con e per la musica. Le immagini
dedicate  al  patrimonio  paesaggistico  e  naturalistico
dell’Abruzzo e in particolare il territorio della Majella,
sono a cura di Pasquale Di Ianni. Le musiche, appositamente
composte ed eseguite al pianoforte, in prima assoluta, da



Giuseppe Massarelli che con una ricca tavolozza musicale dà
vita a uno spettacolo in cui i colori si fanno suoni e la
musica restituisce visioni. 

Immagini  e  musica  sapranno  coinvolgere  lo  spettatore
avvolgendolo  ed  emozionandolo   come  in  una  esperienza
sensoriale.

La musica di Verdi è protagonista dell’appuntamento del 27
luglio:   “Onore, Amore e Vendetta!”

Le arie più famose della trilogia popolare di Giuseppe Verdi
affidate al duo pianistico Aurelio & Paolo Pollice che si
esibiscono su un pianoforte a quattro mani. Un pianoforte che
farà  rivivere  contemporaneamente  i  personaggi  delle  opere,
assieme ai cori e all’ orchestra, mettendone in risalto i
timbri, i colori e i virtuosismi vocali e strumentali.

Il 1 agosto dalle ore 10.00 alle ore 18.00 “Incontriamo la
nostra voce”giornata di studio e conoscenza della propria voce
con il soprano Jolanta Stanelyte.

Il 3 agosto l’ Ensemble Casella diretto da Sabatino Servilio
con Luigi Tontoranelli (narratore)  e con la regia di Maria
Cristina Gianbruno che cura anche traduzione e drammaturgia,
va in scena  uno dei capolavori del celebre compositore e
direttore  d’orchestra  Igor  Stravisnkij:  “L’histoire  du
soldat”.  

Il  7  agosto  arriva  “Marcovalda  e  le  Lezioni  Cubane  ossia
Marcovaldo e le  Lezioni Americane” reading teatrale di e con
Roberta Vacca, Cinzia Della Ciana, Andrea Matucci. Un atto
unico  dal  sapore  ironico  scritto  da  Cinzia  Della  Ciana,
autrice di prosa e poesia, in occasione del centenario della
nascita di Italo Calvino.  

Il  festival  prosegue  il  14  agosto  con  “Dalla  parte  delle
cattive  –  Cinque  storie   necessarie”,una  curiosa  piece
teatrale  dove  cinque  scrittrici  e  sei  compositrici  si



confrontano con  le cattive di cinque celebri fiabe. A Ottavia
Fusco  Squitieri  accompagnata  al  pianoforte  da  Orietta
Caianiello, il compito di portarle sulla scena per raccontare
in cinque melologhi le loro nefaste pulsioni, ma anche le loro
“sante ragioni”!  Il 17 agosto

Bruno Gambarotta  narratore  in “Ennio Morricone, tra mito e
magia”con Giorgio Costa al pianoforte e Elena Cornacchia  al
flauto  per un omaggio ad uno dei musicisti italiani più amati
di sempre, la cui arte ha  segnato un’epoca intera. Bruno
Gambarotta,  guiderà  l’ascoltatore  come  in  un  viaggio,
attraverso le opere più suggestive di Morricone raccontando e
commentando preziosi aneddoti della vita del compositore.

Il festival si conclude con i due appuntamenti letterari con
Daniela Poggi e Renato Minore il 27 e il 29 agosto, anche qui
non mancherà la voce della musica.  

Ideato e diretto da Guido Galterio, il festival è realizzato
in  collaborazione  con  il  Comune  di  Pacentro,  la  Camerata
Musicale  Sulmonese,  l’Associazione  Euterpe,  Coro  Maschile
Majella e reso possibile grazie anche al lungimirante atto di
mecenatismo  della  professoressa  Edvige  Coleman  Agostinelli
 dovuto all’amore per la propria terra.

 ingresso libero

CONDANNE,  condanne,
condanne… 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023
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Isabel finalmente avrà le terapie

L’Aquila,  22  luglio  2023.  Anche  Isabel  avrà  le  terapie.
L’Ordinanza  emessa  dal  Tribunale  dell’Aquila  da  parte  del
Giudice del Lavoro Dott. Giulio Cruciani è ancora una volta
molto chiara:

“Ordina alla Asl convenuta di dar corso immediatamente in
favore  di  Dresel  Isabel  al  trattamento  riabilitativo
extramurale in ambiente naturale con 15 ore settimanali per la
durata  di  6  mesi  anche  in  gruppo  di  coetanee  con  la
moderazione della figura di un compagno adulto/educatrice, o
direttamente  o  assumendosi  i  costi  delle  strutture
specializzate; Condanna la parte convenuta a pagare le spese
di lite che liquida in € 1.500,00, oltre spese, iva e cpa, con
distrazione.“

Ora non resta che attendere le azioni concrete da parte della
ASL aquilana che in passato, per casi analoghi, ha disatteso
l’esecuzione  delle  Ordinanze  indicando  alle  strutture
convenzionate o accreditate di erogare quanto richiesto dal
Giudice all’interno del budget stabilito. Sostanzialmente la
ASL ha sempre applicato il principio di tutela del bilancio e
delle somme assegnate agli operatori accreditati determinando
pertanto la violazione del diritto alle cure per l’utente
collocato in lista di attesa.

Isabel  e  sua  madre  Palmira  tornarono  dal  Sudafrica  nel
settembre  del  2021.  Motivazioni  familiari  e  necessità
derivanti dalla condizione autistica di Isabel hanno spinto la
famiglia al rientro in Italia, considerando L’Aquila la città
in grado di assicurare buone condizioni di vita.



Con l’aiuto della nostra associazione, Isabel è stata inserita
nel percorso scolastico e ha potuto completare le

valutazioni  mediche  per  l’attribuzione  delle  agevolazioni
sociali  e  per  le  indicazioni  terapeutiche  previste  dalla
normativa nazionale e regionale.

Grazie al Progetto DAVIDE e alla collaborazione con il Comune
dell’Aquila, Isabel e la sua mamma hanno ottenuto un alloggio
del  progetto  CASE  ad  Assergi  (località  di  origine  della
Signora Palmira) dove entrambe sono perfettamente integrate.
Isabel apprezza molto la natura e la vita in montagna e ogni
occasione è utile per passeggiate ed escursioni.

 Da qualche mese Isabel collabora con un gruppo di ragazzi ad
alto  funzionamento  per  la  realizzazione  del  “Punto  Karma
Magazine”; una rivista che attraverso i racconti dei ragazzi
intende mostrare il Mondo visto dai loro occhi. Un’esperienza
coinvolgente della quale presto sentiremo parlare.

Una storia bella, quasi da favola, alla quale mancava l’ultimo
tassello. Ora, con le terapie “ordinate” alla ASL e ottenute
grazie all’impegno gratuito e solidale del nostro Avvocato
Gianni Legnini, Isabel potrà migliorare ancora e fruire di un
programma di grande qualità.

SULLE TRACCE DI OJETTI  con
Una settimana in Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023
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La Rassegna Letteraria Nazionale Incontri d’Autore

Atri,  21  luglio  2023.  La  terza  edizione  della  Rassegna
Letterararia  Nazionale  “Incontri  d’autore”  di  Atri  (TE),
curata  dal  giornalista  Marino  Spada  ed  organizzata
dall’associazione culturale Atri per Atri, con il patrocinio
del Comune di Atri, la Regione Abruzzo, la Fondazione Tercas,
l’Ordine dei Giornalisti Abruzzo e l’Università degli Studi di
Teramo ospiterà domenica 23 luglio a piazza Duomo alle ore
21.00 la presentazione del secondo volume di “Comete. Scie
d’Abruzzo” di Ianieri Edizioni, che dopo il successo del primo
volume su Alexandre Dumas ed il suo “Viaggio nel Fucino”, fa
conoscere ai lettori il viaggio del giornalista Ugo Ojetti e
“Una  settimana  in  Abruzzo”,  in  un  reportage  di  inizio
Novecento,  dove  al  centro  della  sua  analisi  c’è  anche
l’eleganza  di  Atri.

La prefazione di questo secondo volume è del caporedattore e
editorialista de Il Giornale, Vittorio Macioce, l’introduzione
appartiene  al  giornalista  abruzzese  Simone  Gambacorta,  che
dialogherà con la giornalista pescarese Alessandra Renzetti.

Il progetto si avvale del lavoro certosino di un comitato
scientifico  di  docenti  dell’Università  “G.  D’Annunzio”  di
Chieti – Pescara, Dipartimento di Lingue e Letterature Moderne
con il Direttore Carlo Martinez, che ha collaborato con lo
scrittore  Peppe  Millanta,  Direttore  della  Collana,  per  la
scelta  dei  testi,  traduzioni,  introduzioni  critiche  e
storiche: tra i docenti si annoverano Barbara Delli Castelli,
Emanuela  Ettorre,  Antonio  Gurrieri,  Maria  Chiara  Ferro,
Lorella Martinelli, lo stesso Martinez, Ugo Perolino e Michele
Sisto.



Ogni volume è arricchito da itinerari tematici per scoprire le
bellezze inaspettate della regione Abruzzo che hanno destato
l’interesse  dell’associazione  I  Borghi  più  belli  d’Italia,
partner ufficiale del progetto con il Presidente Antonio Di
Marco e I Parchi Letterari grazie all’impegno di Stanislao de
Marsanich.

“Il viaggio, dunque, prosegue – come spiega Millanta. – Si
tratta di una collana dedicata alla letteratura di viaggio che
interessa  l’Abruzzo,  che  vuole  mettere  in  luce  il  lato
pionieristico, avventuroso e pieno di mistero che ha avuto la
nostra  regione,  agli  occhi  di  chi  l’ha  attraversata
confrontandosi  con  l’ignoto.  L’Abruzzo,  infatti,  è  sempre
stato una terra di confine. Montagne inaccessibili ne hanno
preservato i segreti e i misteri, rendendolo nell’immaginario
del passato una terra a suo modo esotica e magica. Un vero e
proprio west selvaggio, dove tutto poteva accadere”.

Come si evince dagli itinerari curati dalla Dottoressa Serena
D’Orazio, anche per questo secondo volume: “L’Abruzzo, è terra
di continuità. I suoi confini naturali sembrano aver isolato
la  regione  dalla  contaminazione  estrema  della  modernità  e
l’impressione che se ne trae è quella di un territorio capace
di  conservare  inalterati  nel  tempo  alcuni  aspetti  della
propria  identità.  Integri  sono  ad  esempio  molti  centri
storici, siano essi di origine italica e romana o sorti come
fortificazioni  medievali,  così  come  molti  rituali  della
religiosità popolare raccontano di quell’Abruzzo arcaico che
nemmeno  il  Cristianesimo  riuscì  del  tutto  ad  arginare,
sopravvissuto nelle feste e nelle tradizioni ancora oggi molto
sentite  dagli  abruzzesi.  Questo  filo  temporale  che  lega
l’Abruzzo  ai  propri  riti  sacri  lo  si  ritrova  anche  nella
continuità tecnica e simbolica della cultura materiale. Il
patrimonio di conoscenze, decori e valori che contraddistingue
l’artigianato artistico abruzzese diventa una preziosa chiave
di lettura per interpretare il territorio nell’ottica della
sua millenaria continuità”.



Dalla  raffinata  produzione  della  maiolica  alla  faticosa
lavorazione della pietra, la manifattura abruzzese si è sempre
distinta per il suo straordinario patrimonio di abilità e per
la sua originalità espressiva dai tratti sobri ed essenziali.
Un patrimonio identitario unico che nella settimana trascorsa
in  Abruzzo,  Ojetti  sembra  aver  colto  nella  sua  più  piena
integrità:  il  noto  giornalista  romano  visitò  monumenti,
raccolse storie e osservò scene di vita quotidiana sotto un
attento  sguardo  antropico,  teso  a  indagare  il  prezioso
patrimonio immateriale abruzzese fatto di racconti, saperi e
tradizioni.

L’itinerario “Sulle tracce di Ojetti” vuole rivivere questa
esperienza di viaggio seguendo i passi di Ugo Ojetti alla
scoperta  del  patrimonio  storico-artistico  abruzzese,  ma  è
dall’interesse  così  puntuale  dimostrato  per  l’abilità
artigiana che nasce “Antichi mestieri”, un itinerario alla
scoperta di tutti quei luoghi dove l’arte popolare continua
testarda a resistere al tempo, per vivere l’Abruzzo nella sua
veste più autentica.

Il progetto grafico di copertina e i disegni sono a cura di
Luca Di Francescantonio, l’impaginazione grafica è di Federica
Di Pasquale, il lavoro di redazione è stato svolto da Cecilia
Di Paolo.

AGEVOLARE  i  contribuenti
ortonesi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023
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Passa la proposta della minoranza

Ortona,  21  luglio  2023.  Il  Consiglio  comunale  di  Ortona
approva l’annullamento automatico delle cartelle esattoriali
fino  a  1000,00  euro  e  il  regolamento  per  la  definizione
agevolata dei carichi tributari

Il  Consiglio  comunale  di  Ortona,  nella  seduta  di  ieri  20
luglio 2023, ha approvato le proposte presentate nel mese di
maggio scorso dalla minoranza per l’annullamento automatico e
integrale dei debiti di importo residuo fino a mille euro
risultanti  dai  singoli  carichi  affidati  al  concessionario
della riscossione dal 1° gennaio 2000 al 31 dicembre 2015 e la
definizione  agevolata  delle  ingiunzioni  fiscali  e  degli
accertamenti esecutivi.

Per quanto riguarda la definizione agevolata del pagamento di
tributi  e  canoni,  i  debiti  risultanti  da  ingiunzioni  di
pagamento e da accertamenti esecutivi relativi al periodo dal
1°  gennaio  2000  al  30  giugno  2022  possono  essere  estinti
versando solo le somme dovute a titolo di capitale e quelle
maturate a titolo di rimborso delle spese per le procedure
esecutive  e  cautelari  e  di  notificazione  degli  atti,  con
esclusione delle sanzioni e degli interessi.

Entro il 15 settembre 2023 i contribuenti devono chiedere al
Comune l’ammontare delle pendenze che possono essere oggetto
di definizione agevolata. Successivamente, entro il 31 ottobre
2023, i contribuenti dovranno manifestare al Comune la volontà
di avvalersi della definizione agevolata.

Il  pagamento  potrà,  quindi,  essere  effettuato  secondo  le



seguenti modalità:

a) versamento unico: entro il 31 gennaio 2024

b) ovvero, versamento nel numero massimo di diciotto rate, la
prima e la seconda delle quali ciascuna di importo pari al 10
per cento delle somme complessivamente dovute ai fini della
definizione, con scadenza rispettivamente al 31 gennaio 2024 e
al 28 febbraio 2024 e le restanti rate nel numero massimo di
16, di pari ammontare, con scadenza trimestrale a decorrere 31
maggio 2024;

c) esclusione della compensazione con crediti tributari del
debitore.

Nel caso di versamento dilazionato in rate si applicano, a
decorrere  dal  giorno  successivo  alla  scadenza  della  prima
rata, gli interessi al tasso del 2 per cento annuo.

“Grazie  alla  nostra  proposta  –  dichiarano  i  consiglieri
comunali di opposizione  Ilario Cocciola, Angelo Di Nardo,
Franco  Vanni,  Gianluca  Coletti,  Simonetta  Schiazza,  Lucia
Simona  Rabottini,  Antonio  Sorgetti  ed  Italia  Cocco  –  le
famiglie,  le  imprese  e  i  professionisti  ortonesi  potranno
regolarizzare le proprie posizioni con il Comune in modo più
agevole  e  sostenibile  dal  punto  di  vista  economico,  in
considerazione  anche  del  particolare  momento  che  stiamo
vivendo”.

“Constatiamo per l’ennesima volta – concludono in Consiglieri
comunali di opposizione – la totale assenza di contributi da
parte  della  maggioranza  che  sostiene  il  sindaco  Leo
Castiglione, molto attenta alle poltrone e alla spartizione di
potere e poco utile alla comunità ortonese!”



GIOVENCO FESTIVAL fino al 6
agosto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Spettacoli, laboratori creativi e formativi, trekking tematici
e degustazioni teatrali

Pescina, 21 luglio 2023. Un programma di eventi che si dipana
lungo  un  corso  d’acqua,  il  fiume  Giovenco,  legato  a  filo
doppio con la storia e l’identità dei Marsi. E che spazia
dalla  danza  ai  laboratori  di  lettura,  dal  teatro  alle
degustazioni di piatti tradizionali, fino ai giochi con la
comunità.  Tutto  rigorosamente  nell’ambiente  naturale,
rigoglioso  e  stimolante  che  caratterizza  questa  magnifica
terra d’Abruzzo.

È  il  Giovenco  Festival:  la  manifestazione,  giunta
all’undicesima edizione con la direzione artistica di Andrea
Bartolomeo (associazione Mascarò), che porta fra i comuni di
Pescina  e  Bisegna,  frazioni  comprese,  fino  al  6  agosto,
venticinque appuntamenti per il pubblico di tutte le età.

Come  l’intera  giornata  in  programma  a  Bisegna  per  questa
domenica, 23 luglio, che prevede alle 10.00 del mattino la
passeggiata  idro-tematica  Il  Giovenco  nascosto  a  cura  di
Rewilding  Apennines  e  di  Salviamo  l’Orso,  alle  13:00  la
degustazione  enologica  L’acqua  alle  papere  condotta  da
Mariapaola Di Cato dell’omonima azienda agricola, alle 16:00
il laboratorio di letture animate Aquadueo a cura di Andrea
Bartolomeo.
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Quindi spazio alla gastronomia per la serata, dalle 19:00, con
la degustazione narrata L’Acquasala. Storie di piatti poveri
ma onesti a cura di Fabrizio Valente (Azienda Agricola La
Dispenza) e Mariapaola Di Cato (Azienda Agricola Di Cato) con
Armando Rotilio e Tiberio Boccanera. E infine alle 21.00 “Il
cinema sotto il mare”, un’immersione teatrale nella storia del
cinema di e con Andrea Bartolomeo.

Ma anche nei giorni seguenti gli appuntamenti di Giovenco
Festival non mancheranno, come la passeggiata Cammino Pitonio
a  cura  di  Maurizio  Urbani  con  partenza  da  piazza  Ignazio
Silone a Pescina il 30 luglio alle ore 10:00, cui seguirà la
degustazione  narrata  S-idro  &  Sushi  a  cura  dell’Azienda
agricola Melagusto. Sempre domenica 23, invece, al teatro San
Francesco  di  Pescina  (ore  9:00  –  18:00),  si  terrà  una
masterclass per professionisti sulla disciplina orientale del
Kinomichi  insieme  a  Giovanni  di  Cicco  (Compagnia  DEOS  di
Genova) che segue quella già organizzata sulla danza Butoh con
Yuko Kaseki. Infine, il 6 agosto a San Sebastiano dei Marsi il
gran finale a partire dalle 10:00 del mattino, con pratiche di
yoga, passeggiate sul fiume, laboratori e letture animate, le
degustazioni di vino e pane, una seconda serata all’insegna
del teatro.

«In dieci anni abbiamo portato nella Valle del Giovenco più di
cinquecento artisti e maestri provenienti da tutto il mondo,
con circa 300 eventi, tra spettacoli, concerti, laboratori,
residenze  artistiche,  escursioni  tematiche,  visite  teatrali
nei borghi.

Credo che questa nostra esperienza sia un’occasione per le
comunità locali di ricevere un’offerta culturale inedita e
inesistente sul territorio – dice Andrea Bartolomeo, direttore
artistico di Giovenco Festival – E per gli spettatori che
giungono  dall’Italia  e  dall’estero,  di  cambiare  marcia,
cambiare ritmo, scoprire la natura incontaminata dei nostri
Parchi, Riserve naturali e la vita nei piccoli centri montani.
Unire la mobilità dolce alla narrazione teatrale e ad altre



forme  di  arte  e  di  spettacolo  dal  vivo,  è  un  modo  per
attraversare i territori e viverli intimamente, immergendosi
nella bellezza del paesaggio e nel calore delle comunità».

Il Giovenco Festival si colloca nella cornice di Ambient’arti
nelle Terre dei Marsi, il festival promosso dalla Dmc Marsica
che porta fino a settembre decine di eventi nell’Area interna
Giovenco-Roveto-Vallelonga.  All’orizzonte  si  preparano,  fra
gli altri, gli appuntamenti del Festival Ambient’Arti a Morino
(dal 28 al 30 luglio), del Festival delle culture popolari di
Collelongo (dal 29 al 31 luglio) e di “Teatrando in Comune” a
San Vincenzo Valle Roveto e Balsorano (dal 5 al 10 agosto).

INAUGURAZIONE  MURALE  in
Giardino di Marco Preziosi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Il Giardino dei Semplici, sabato 22 luglio 2023 ore 18:00 Via
San Francesco

Pacentro, 20 luglio 2023. Il murale di Marco Preziosi è un
racconto artistico di pregio che arricchisce il Giardino dei
Semplici e crea una lente di ingrandimento per quelle piante
che  diventano  ispirazione  per  una  narrazione  botanica,
racchiusa in mutevoli ed infiniti equilibri.

Il Giardino dei Semplici nasce il 2 giugno del 2020 e vuole
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essere un altro luogo d’identità culturale. Erbe e Territorio
è il sottotesto che sottolinea il forte legame con questa
terra, la flessibilità delle piante di fronte ai cambiamenti e
il ruolo dei vegetali nell’equilibrio ecologico e nel rapporto
uomo/donna-pianta.

Il Giardino si fa custode anche di alcune importanti specie
vegetali di interesse comunitario, specie non solo protette ma
con diversi livelli di rischi di estinzione.

Le piante ospitate appartengono a queste montagne e a queste
genti,  in questo l’artista Marco Preziosi, autore del murale,
si mostra maestro e sensibile osservatore attento, che seppur
in un dipinto di notevoli dimensioni, è riuscito con dovizia
di particolari a rappresentare fedelmente specie che ben si
armonizzano con l’ambiente circostante.

RISTORA SCEGLIE IVA ZANICCHI
per il nuovo spot ideato da
Jmotion
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

L’agenzia di Pescara girerà in Abruzzo tutte le scene della
pubblicità del marchio del Gruppo Prontofoods

Iva Zanicchi: “Pescara bellissima, azienda di qualità e un
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contesto molto professionale”

Pescara, 20 luglio 2023. Il nuovo spot della Ristora sarà
realizzato dall’agenzia Jmotion di Pescara e verrà girato in
Abruzzo con una testimonial d’eccezione: Iva Zanicchi. Ristora
è un marchio del gruppo bresciano Prontofoods, proprietario di
Crastan e di altri marchi molto noti: Maraviglia, Idrolitina,
Frizzina, Ideal, West End e Prolait.

Il gruppo, che esporta in oltre 80 paesi e ha circa 500
dipendenti,  è  leader  nel  mercato  italiano  delle  bevande
istantanee  calde  e  fredde,  dolcificanti  e  fruttosio,  nel
confezionamento  di  thè,  camomilla,  infusi  e  tisane  e  di
capsule compatibili con vari sistemi presenti sul mercato. Lo
spot andrà in onda in autunno sui maggiori canali televisivi
nazionali e su diverse piattaforme digitali. Prontofoods ha
scelto di rinnovare la fiducia a Jmotion, che ha girato il
primo spot assoluto di Crastan, azienda con più di 150 anni di
storia acquisita nel 2019 proprio dal gruppo bresciano.

Iva Zanicchi non ha certo bisogno di presentazioni perché da
60 anni è nel cuore degli italiani, prima come cantante e poi
come  presentatrice  televisiva,  attrice  e  opinionista.
Autentica  leggenda  del  Festival  di  Sanremo,  ha  il  record
femminile delle vittorie, ben tre: ha trionfato nel 1967 con
Non pensare a me, nel 1969 con la celeberrima Zingara, cantata
in coppia con Bobby Solo e, infine, nel 1974 con Ciao cara
come stai?

Jmotion  è  una  brillante  agenzia  di  Pescara  con  sede  nel
Palazzo Michetti, di fronte alla cattedrale di San Cetteo,
diretta da Lidia Di Blasio che l’ha fondata una quindicina di
anni fa. Jmotion spazia dalla pubblicità al marketing, dalla
produzione audiovisiva ai podcast, dalla comunicazione stampa
alle  campagne  fotografiche,  dalla  realizzazione  di  siti
internet alla fornitura di servizi streaming.

Iva Zanicchi: “Pescara è una città bellissima e non vedo l’ora



di  arrivarci.  Sono  particolarmente  felice  di  lavorare  con
Ristora perché tratterò di prodotti di altissima qualità, cosa
per  me  fondamentale  per  poterli  reclamizzare.  Ho  trovato
tantissima professionalità da parte dell’agenzia Jmotion e da
parte di tutti, per cui sarà veramente bello poter registrare
uno  spot  che  arrivi  alle  famiglie.  Proprio  quello  che
desidero.  Grazie”.

“Sono  orgogliosa  e  felice  che  un  gruppo  importante  come
Prontofoods abbia scelto la mia agenzia per lo spot”, dice
Lidia  Di  Blasio,  fondatrice  e  direttrice  di  Jmotion.  “Ho
conosciuto Iva Zanicchi e mi ha subito conquistata con i suoi
modi gentili e la straordinaria professionalità. Del resto,
per lei parla la sua imponente carriera. Aggiungo che gireremo
lo spot in Abruzzo perché qui abbiamo trovato le location
giuste  e  abbiamo  costruito  sul  territorio  un  team  di
eccellenti professionisti della produzione audiovisiva con un
respiro nazionale”.

NELL’ORA SUD, Tamara Calliope
Macera protagonista
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Il giovedì letterario

Luco dei Marsi, 19 luglio 2023. Una realtà di provincia solo
all’apparenza sonnacchiosa, che fa da sfondo a una serie di
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circostanze misteriose, vecchie e sottaciute verità, madri di
rancori inestinguibili, e personaggi che, pagina dopo pagina,
si disvelano in inattese e vertiginose complessità, in un
intreccio  che  avvince  il  lettore  dalla  prima  all’ultima
pagina.

É Nell’Ora sud, ed. Scatole parlanti, nuova creatura di Tamara
Calliope Macera, poliedrica artista e scrittrice abruzzese,
protagonista  del  prossimo  Giovedì  letterario,  Incontri
d’Autore a Luco dei Marsi, in programma per domani, 20 luglio,
alle 21, sul terrazzo della Casa di Olimpia.

L’evento, annoverato nella rassegna estiva Vacanze luchesi,
vedrà la partecipazione, con l’Autrice, della dottoressa Luisa
Novorio, giornalista, che presenterà l’Opera, di Gianni De
Rosa,  presidente  dell’associazione  culturale  Lucus,
organizzatrice dell’evento in sinergia con l’Amministrazione
comunale, e gli intermezzi musicali a cura dell’artista Angelo
Fina.

“Sarà la prima edizione serale del nostro salotto letterario
all’aperto,  un  luogo  suggestivo  e  accoglienti,  come  hanno
potuto  sperimentare  i  tanti  ospiti  dell’appuntamento
pomeridiano  inaugurale, e vedrà protagonista un’Autrice di
grande caratura – spiega la sindaca Marivera De Rosa – il
ciclo letterario progettato nell’ambito della rassegna estiva
si conferma di altissima qualità e sta riservando esperienze
straordinarie ai partecipanti. Invito tutti a non mancare”.

Tamara Macera in arte Calliope è un contralto, musicista e
scrittrice abruzzese. Nasce a Cesena ma cresce nella Marsica,
a Pescina, paese di cui è originaria la famiglia paterna.
Coltiva sin dall’infanzia la sua passione per il canto e la
scrittura. Consegue la laurea in canto lirico all’Istituto
Statale  Superiore  di  Studi  Musicali  e  Coreutici  “Gaetano
Braga” di Teramo.

Pubblica  Il  naturale  processo  di  eliminazione  (Valletta



Edizione, 2014); Sofia in punta di piedi (Valletta Edizioni,
2016);  Fiori  estinti  –  Libro  bianco  della  disillusione,
raccolta poetica  (Libereria, 2020). Ha all’attivo diversi
progetti artistici, tra cui quello musicale Calliope con brani
dalle sonorità hard rock, power, post – punk, sperimentale.

CASTELLI DI SABBIA. Prosegue
la tradizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Luglio 2023

Fino al 23 luglio, in scena uno degli eventi più emblematici
della stagione balneare

Giulianova, 19 luglio 2023. Gli scultori Michela Ciappini e
Nicola Monticelli sono già all’opera sull’ arenile a nord del
Caprice. Il 22 luglio, la gara tra gli stabilimenti.

Lavoreranno per tre giorni, a partire da oggi, gli scultori
Nico Monticelli e Michela Ciappini, per realizzare il loro
miracolo di sabbia, sull’arenile a nord dello stabilimento
Caprice.  L’  opera,  attesa  da  tantissimi,  sarà  grande
protagonista, e centro d’attrazione, dell’evento Castelli di
sabbia, che torna anche quest’anno, con il Patrocinio del
Comune di Giulianova e l’organizzazione di Arts Academy, Amare
(Associazione Malattie rare ematologiche), Admo e Rotary Club
di Teramo.
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La  competizione,  che  accompagna  come  sempre  la  prova  di
abilità scultorea, coinvolgerà gli stabilimenti balneari nella
notte tra sabato e domenica, 22 e 23 luglio. Da domenica
mattina, infatti, le realizzazioni in concorso potranno essere
ammirate.

La  squadra  organizzatrice  è  composta  da   Barbara  Ponte,
Maurizio  Friscioni,  Nicola  Monticelli,  Giuliana  Ridolfi,
Gabriella Lucidi Pressanti e dall’Assessore Paolo Giorgini,
coordinati dall’architetto Emidio Calvarese.

“Sembrava che tutti mi aspettassero al varco – commenta lo
stesso Calvarese – Gli stabilimenti hanno mostrato un grande
interesse e una gran voglia di partecipare alla gara. Noi
abbiamo dato concretezza ad un desiderio che era sottotraccia,
e che, dagli  anni Ottanta in poi,  non è ma venuto meno” .

La premiazione si terrà nella serata di domenica, alle 21.30,
presso lo stabilimento balneare Malibù, attuale detentrice del
premio.


